Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования детей

«Детская школа искусств имени Александра Семеновича Розанова»

**Годовой отчет**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

наименование органа управления культурой, администрации городского, сельского поселения

муниципального образования Мурманской области

**за 2019 год**

**Содержание:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| №п/п | Наименование раздела | стр. |
| **VII.** | **Деятельность учреждений дополнительного образования** |  |
| 7.1. | Показатели работы учреждений дополнительного образования детей |  |
| 7.2. | Участие в региональных, всероссийских, международных фестивалях и конкурсах |  |
| 7.3. | Перечень ССУЗов и ВУЗов, в которые поступили выпускники в отчетном году |  |
| 7.4. | Стипендиаты, лауреаты премий различного уровня (Министерства культуры РФ, Губернатора Мурманской области, глав муниципальных образований) |  |
| 7.5. | Сведения о наиболее значимых мероприятиях муниципального уровня |  |
| **VIII.** | **Кадровая работа** |  |
| 8.1. | Состояние кадров по музеям, библиотекам, культурно-досуговым учреждениям, ДМШ, ДШИ и ДХШ на 01.01.2016 |  |
| 8.2. | Повышение квалификации, аттестация |  |
| 8.3. | Награды |  |
| 8.4. | Потребность в кадрах |  |
| **X.** | **Межрегиональное и международное сотрудничество** |  |
| **XI.** | **Взаимодействие учреждений культуры с организациями, учреждениями, предприятиями. Культурно-шефская работа** |  |
| 11.1. | Проведение совместных мероприятий с учреждениями, организациями |  |
| 11.2. | Культурно-шефская работа |  |
| 11.3. | Взаимодействие с комиссией по делам несовершеннолетних |  |
| **XII.** | **Рекламно-информационная и маркетинговая деятельность** |  |
| **XIII.** | **Хозяйственная деятельность** |  |
| 13.1. | Укрепление материально-технической базы |  |
| 13.2. | Мероприятия по охране труда, технике безопасности |  |
| 13.3 | Другие мероприятия по обеспечению хозяйственной деятельности |  |
| **XIV.** | **Гражданская оборона и защита культурных ценностей** |  |
| **XV.** | **Мероприятия по обеспечению пожарной безопасности** |  |

**VII. Деятельность учреждений дополнительного образования**

**7.1. Показатели работы**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Показатели | 2018 | 2019 | -/+ к 2018 |
| Контингент учащихся на 01.09 (чел.) | 534 (+ 16 совместителей) | 616 (+ 22 совместителя) | +82 (+ 6 совместителей) |
| Контингент учащихся на 01.12 (чел.) | 527 (+ 16 совместителей) | 620 (+ 21 совместитель) | +93 (+ 5 совместителей) |
| Прием в 1-м класс / из них – на ДПОП (чел.) | 97/90 (0 совместителей) | 142/91(0 совместителей) | +45/+1 |
| Выпуск (чел.) | 61/18 (0 совместителей) | 63/21(0 совместителей) | +2/+3 |
| Обучаются на платной основе – дополнительные платные услуги | 0 | 24 | +24 |
| Число детей с ОВЗ | 0 | 3 | +3 |

**7.2. Участие в региональных, всероссийских, международных фестивалях, конкурсах, выставках**

***Очные конкурсы выделены жирным шрифтом***

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Уровень** | **учредитель** | **мероприятие** | **дата проведения** | **место проведения** | **количество участников**  **(без повторов), включая участников хоров и ансамблей,**  **фактическое кол-во/ с повторами** | **количество лауреатов и дипломантов всех уровней**  **не ниже регионального**  **лауреаты/ дипломанты** |
| Международный | Департамент культуры Администрации города Омска, ОмГУ им. Ф.М. Достоевского г. Омск, Россия, Синьцзянский университет, Китай, Государственная областная музыкальная школа г. Фирзен, Германия | VI Международный конкурс «Музыкальная шкатулка»  (Россия - Китай – Германия) заочно | 01.02.2019 | г. Омск | 2/2 | 2/0 |
| Международный | «Союз композиторов России» «Всероссийское музыкальное общество» «Красноярский краевой научно-учебный центр кадров культуры» КГБОУ СПО «Красноярский колледж искусств им. П.И. Иванова-Радкевича» | XVII Международный конкурс-фестиваль исполнителей на музыкальных инструментах и вокального искусства заочно | 17-31. 01.2018 | Красноярск | 0/2 | 2/0 |
| Международный | ГАОУ ДПО «Институт развития образования Республики Татарстан» и Центра АРТ-образования | VI Международная вокально-хоровая ассамблея «CANZONIERE»  «Книга песен» заочно | 18.01.-26.02.2019 | Республика Татарстан, г. Набережные Челны | 0/2 | 2/0 |
| Международный | Ассоциация педагогов начальных и высших музыкальных школ Сербии и MIR Production | X Международный конкурс INTERNATIONAL MUSIC COMPETITION заочно | 09.05.2019 | Белград, Сербия | 1/1 | 1/0 |
| Международный | «Союз композиторов России» «Всероссийское музыкальное общество» «Красноярский краевой научно-учебный центр кадров культуры» КГБОУ СПО «Красноярский колледж искусств им. П.И. Иванова-Радкевича» | XVII Международный конкурс-фестиваль исполнителей на музыкальных инструментах и вокального искусства заочно | 01-15. 06.2019 | Красноярск | 1/2 | 2/0 |
| Международный | Министерство культуры Челябинской области; ГБОУ ВО ЧО «Магнитогорская государственная консерватория (академия) им. М.И. Глинки»;Некоммерческое партнерство «Ассоциация педагогов-музыкантов города Магнитогорска и Челябинской области «Одаренные дети – наше будущее»» | VII Международный конкурс искусств «Золотая панорама» заочно | 27.05.-10.06.2019 | Магнитогорск | 0/2 | 3/0 |
| Международный | Информационно методический портал «Звездная дорожка» | Международный дистанционный фестиваль-конкурс «Весенний звездопад» заочно | 31.05.2019 | Москва | 1/1 | 1/0 |
| **Международный** | **при поддержке Международного благотворительного фонда Владимира Спивакова и Ассоциации музыкальных конкурсов России** | **V Международный фестиваль- конкурс «Волшебство звука»**  **очно** | **08.11.2019** | **ДМШ Буркова Апатиты** | **22/25** | **37/1** |
| **Международный** | **Международный Танцевальный Совет ЮНЕСКО (CID UNESCO), Комитет по молодежной политике и взаимодействию с общественными организациями города Санкт-Петербурга и администрации города, Фонда «Русского балета» имени Олега Виноградова, Культурного Центра «Salme» г. Таллинн** | **Международный конкурс хореографического мастерства «Балтийская Жемчужина» очно** | **30.04.-03.05.2019** | **Санкт-Петербург** | **11/11** | **0/25** |
| Международный | Международный центр развития интернациональной культуры при содействии методического объединения фестивальных и культурных программ | III Международный фестиваль-конкурс исполнительского мастерства «Золотая Звезда» заочно | 10.03.-31.05.2019 | Великий Новгород | 11/11 | 24/0 |
| Международный | Центр «Замок Талантов» Центр гражданского образования «Восхождение»  Свидетельство Роскомнадзора о регистрации СМИ №ФС77-56431 | VI международный конкурс для детей и молодежи «Радость творчества» заочно | 07.09.2019 | Москва | 0/2 | 2/0 |
| Международный | МЦРПИК РФ при содействии методического объединения фестивальных и культурных программ ООО «Фестивали творчества России» | Международный конкурс искусств «Новые Звёзды» заочно | 03.09.2019 | Москва | 0/11 | 0/11 |
| Международный | Государственный историко-литературный музей-заповедник А. С. Пушкина  Московская обувная фабрика «Парижская коммуна»ООО «Газобезопасность» ОАО «Газпрома» издательство «Новый Центр» редакция журнала «Юный художник»  при поддержке Министерства культуры Московской области | XV Международный конкурс рисунков «Пушкин глазами детей», посвященный 220-й годовщине со дня рождения поэта | 01.05.2019 | РФ, Московская область, Одинцовский район, пос. Большие Вяземы, Музей-заповедник | 16/16 | 1/0 |
| **Итого** | **13 конкурсов международного уровня** | **Количество участников фактически**  **без двойников 65**  **Лауреатов 77; дипломантов 37**  **всего 114** |  |  | **65/88** | **77/37** |
| Всероссийский | ДМШ г. Тотьмы Вологодской обл.Учебно-методический центр по художественному образованию БПОУ ВО «Вологодский колледж искусств» | Всероссийская теоретическая олимпиада-конкурс «Музыкальные страницы» заочно | 30.12.2018-31.01.2019 | Тотьма Вологодская обл | 7/9 | 8/1 |
| **Всероссийский** | **АНО Центр культуры и искусств «Гранд» города Москвы при поддержке Комитета по культуре города Санкт-Петербурга** | **IV Всероссийский конкурс музыкантов–исполнителей «Grand music», посв.80-летию со дня рождения Елены Образцовой очно** | **01-05. 05.2019** | **Санкт-Петербург** | **0/1** | **1/1** |
| Всероссийский | СМИ «Образование и творчество» | Всероссийский дистанционный конкурс для детей и педагогов «Золотая рыбка» заочно | 27.02.2019 | Москва | 1/1 | 1/0 |
| Всероссийский | Министерство культуры Российской Федерации, организатор конкурса ФГБПОУ «Академическое музыкальное училище при Московской государственной консерватории им. П.И. Чайковского» | Общероссийский конкурс «Молодые дарования России» заочно | 01.07.2019 | Москва | 0/2 | 0/2 |
| Всероссийский | Министерство культуры Омской области Департамент культуры Администрации города Омска БОУДО «ДШИ N 2 им. А.А. Цыганкова» г Омска | V Открытый Всероссийский интернет - конкурс им. Карла Черни заочно | 01.12.2019 | Омск | 1/1 | 0/1 |
| **Всероссийский** | **«Центр развития культуры и туризма «Фестивали России» при информационной поддержке компании «Арт- Центр»** | **I Всероссийский конкурс хореографического и вокального мастерства**  **«Выше всех» очно** | **11-13. 01.2019** | **Вологда** | **0/11** | **26/0** |
| Всероссийский | Всероссийское СМИ «Талантоха» Свидетельство о регистрации ЭЛ № ФС 77-56409, выдано 11.12.2013 г. Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций | XXXI Всероссийский заочный конкурс хореографического мастерства «Красная дорожка» заочно | 22.05.2019 | г. Курган | 0/11 | 24/0 |
| **Всероссийский** | **Социальный проект «Центр развития культуры и туризма «Фестивали России» при информационной поддержке компании «Арт- Центр»** | **Всероссийский конкурс**  **«Единый Кубок хореографического искусства» очно** | **01-04. 11.2019** | **Санкт-Петербург** | **18/21** | **44/0** |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Кокованя!», посвященного 140-летию со дня рождения Павла Петровича Бажова | 25.12.2018 | Москва ССИТ | 14/17 | 17/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Спорт», посвященный 90-летию со дня рождения Л. И. Яшина | 14.01.2019 | Москва ССИТ | 11/13 | 13/0 |
| Всероссийский | Санкт-Петербургский центр изобразительного искусства «АРТюша». Всероссийский образовательный проект RAZVITUM | Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «Листья осенние – лира Поэта, пахнут таинственно нежностью лета» | 10.01.2019 | Санкт-Петербург | 17/25 | 25/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Эволюция», посв.210-летию со дня рождения Ч.Р. Дарвина | 01.02.2019 | Москва ССИТ | 8/13 | 13/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Защитники границ – 105 лет Музею!» | 11.02.2019 | Москва ССИТ | 3/5 | 5/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Осень-2018» | 18.02.2019 | Москва ССИТ | 21/32 | 27/0 |
| Всероссийский | Санкт-Петербургский центр изобразительного искусства «АРТюша». Всероссийский образовательный проект RAZVITUM | Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «Мозаика снежного мира» | 28.02.2019 | Санкт-Петербург | 17/31 | 18/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Мы знаем, что там – в космосе!» | 28.02.2019 | Москва ССИТ | 9/23 | 23/0 |
| Всероссийский | Санкт-Петербургский центр изобразительного искусства «АРТюша». Всероссийский образовательный проект RAZVITUM | Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «Я ухо приложил к земле» | 25.03.2019 | Санкт-Петербург | 16/33 | 25/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Любимый мультик.2019» | 29.04.2019 | Москва ССИТ | 8/28 | 27/0 |
| Всероссийский | Ассоциация по улучшению состояния здоровья и качества жизни населения "Здоровые города, районы и поселки". Управление по делам культуры мэрии г. Череповца. МБУДО «ДХШ № 1»Череповца | Всероссийский конкурс детского изобразительного творчества  «Здоровые города глазами детей» с международным участием. | 06.05.2019 | Череповец | 0/1 | 1/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Волшебница зима - 2019» | 15.05.2019 | Москва ССИТ | 11/25 | 23/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Священная Война», посв.74-летию Победы в Великой Отечественной войны | 10.05.2019 | Москва ССИТ | 1/3 | 3/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Для мамы, для бабушки, для сестренки-2019» | 10.06.2019 | Москва ССИТ | 6/31 | 31/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Моя Родина-2019» | 10.08.2019 | Москва ССИТ | 8/36 | 35/0 |
| Всероссийский | Санкт-Петербургский центр изобразительного искусства «АРТюша». Всероссийский образовательный проект RAZVITUM | Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «О делах родной земли предки летопись вели» | 30.06.2019 | Санкт-Петербург | 10/33 | 23/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Попрыгунья», посвященного 250-летию со дня рождения И.А. Крылова | 10.08.2019 | Москва ССИТ | 4/24 | 24/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Рисуй, ваяй в июне – 2019» | 15.09.2019 | Москва ССИТ | 6/29 | 30/0 |
| Всероссийский | Государственное бюджетное учреждение дополнительного профессионального образования Нижегородской области «Учебно-методический центр художественного образования» | Всероссийский конкурс детского рисунка «Мир глазами детей» | 16.08.2019 | Нижний Новгород | 3/24 | 12/0 |
| Всероссийский | Санкт-Петербургский центр изобразительного искусства «АРТюша». Всероссийский образовательный проект RAZVITUM | Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «Я мысленно лечу по миру, ища как символ вдохновенья – лиру» | 15.11.2019 | Санкт-Петербург | 6/26 | 23/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Мы начинаем – 2019» | 05.11.2019 | Москва ССИТ | 1/23 | 23/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Робинзон», посвященный 360-летию со дня рождения Даниеля Дефо | 15.11.2019 | Москва ССИТ | 3/10 | 10/0 |
| Всероссийский | Система добровольной сертификации информационных технологий «ССИТ» | Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Князь», посвященный 800-летию со дня рождения Великого князя Александра Невского | 15.11.2019 | Москва ССИТ | 1/8 | 8/0 |
| **Итого** | **32 конкурса всероссийского уровня** | **Количество участников фактически**  **без двойников 211**  **Лауреатов 543; дипломантов 5**  **Всего лауреатов и дипломантов 548** |  |  | **Всероссийский уровень.**  **Всего фактическое**  **211** | **Всероссийский уровень.**  **Всего лауреатов 543**  **Всего дипломантов 5** |
| **Итого** | **45 конкурсов всероссийского и международного уровней** | **Международный и всероссийский уровень. Количество участников фактически без двойников 276**  **Лауреатов 620; дипломантов 42**  **Всего лауреатов и дипломантов 662** |  |  | **Международный и всероссийский уровень.**  **Всего фактическое**  **276** | **Международный и всероссийский уровень.**  **Всего лауреатов 620/**  **Всего дипломантов 42** |
| **Региональный** | **Комитет по культуре и искусству Мурманской области** | **XI региональный конкурс сольного исполнительства на струнных смычковых инструментах «Серебряные струны Заполярья»** | **17.03.2019** | **МКИ Мурманск** | **0/1** | **1/0** |
| **Региональный** | **Комитет по культуре и искусству Мурманской области** | **I региональный конкурс учащихся детских школ искусств по классу фортепиано «Музыкальные надежды Заполярья»** | **07.04.2019** | **ДШИ № 3 Мурманск** | **0/3** | **3/0** |
| **Региональный** | **Комитет образования, культуры и спорта администрации города Кировска МАУК «Кировский городской Дворец культуры»**  **МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова»** | **XIX открытый межрегиональный конкурс сольного и ансамблевого пения «БРАВО»** | **06-07.04.2019** | **ДШИ им.**  **А.С. Розанова** | **2/11** | **12/2** |
| Региональный | Комитет по культуре и искусству Мурманской области | VI региональный конкурс хоровых коллективов и вокальных ансамблей «Молодые Голоса» (заочный) | 01.03.2019 | МКИ Мурманск | 3/20 | 20/0 |
| Региональный | Министерство культуры Российской Федерации, организатор конкурса ФГБПОУ «Академическое музыкальное училище при Московской государственной консерватории им. П.И. Чайковского», ГОБПОУ МКИ | Региональный этап конкурс «Молодые дарования России» | 22.04.2019 | МКИ Мурманск | 0/2 | 2/0 |
| Региональный | Министерство образования и науки Мурманской области и ГАУДО МО «Мурманский областной центр дополнительного образования «Лапландия» | Региональный этап Всероссийского конкурса юных вокалистов «Звонкие голоса России» в рамках регионального этапа Всероссийского конкурса детского художественного творчества «Хоровод традиций» | 31.01.-31.03.2019 | Мурманск | 0/2 | 2/0 |
| **Региональный** | **Комитет по культуре и искусству Мурманской области** | **Областной конкурс творчества детей и подростков с ограниченными возможностями здоровья «Кораблик надежды»** | **16.11.2019** | **Мурманск** | **1/1** | **1/0** |
| **Региональный** | **Правительство Мурманской области Министерство по внутренней политике и массовым коммуникациям Мурманской области** | **Конкурсный отбор на стипендии Губернатора Мурманской области** | **16.12.2019** | **Мурманск** | **0/2** | **2/0** |
| **Региональный** | **Комитет по культуре и искусству Мурманской области** | **VI региональный смотр-конкурс авторских уроков преподавателей ДШИ «Хореографические фантазии»** | **16.02.2019** | **ДШИ № 2 Мурманск** | **0/5** | **5/0** |
| **Региональный** | **ГАУДО МО «Мурманский областной центр дополнительного образования «Лапландия»** | **Областной конкурс – фестиваль хореографического искусства**  **«Звёздный дождь»** | **21-22.03.2019** | **МОЦДОД «Лапландия»** | **0/11** | **22/0** |
| Межрегиональный | Комитет по образованию Администрации Щёлковского муниципального района Московской области. Соучредители конкурса: МБУК «Щёлковская Художественная галерея»; ГАУК МО «Московская губернская универсальная библиотека»; СПб ГБУ «Централизованная библиотечная система Петродворцового района Санкт-Петербурга». | I открытый межрегиональный конкурс рисунка «Я-иллюстратор» | 10.05.2019 | Щелкино Московская область | 3/18 | 1/0 |
| Региональный | Комитет по культуре и искусству Мурманской области. Учебно-методический отдел по работе с учреждениями дополнительного образования детей ГОБПОУ «МКИ» совместно с ГОАУК «МОХМ» | XIII региональная выставка детского художественного творчества «В мире красок» | 01.06.-08.09.2019 | Мурманск | 0/3 | 4/0 |
| Региональный | Комитет по культуре и искусству Мурманской области. Учебно-методический отдел по работе с учреждениями дополнительного образования детей ГОБПОУ «МКИ» | региональный этап детского всероссийского конкурса  рисунков, посвященного театру | 20.05.2019 | Мурманск | 0/5 | 5/0 |
| **Итого** | **13 конкурсов регионального уровня** | **Количество участников фактически**  **без двойников 9**  **Лауреатов 80; дипломантов 2**  **Всего лауреатов и дипломантов 82** |  |  | **9/84** | **80/2** |
| **Всего** | **58 конкурсов международного, всероссийского и регионального уровней** | **Общее количество участников фактически без двойников 285.**  **Лауреатов 700; дипломантов 44**  **Всего лауреатов и дипломантов 744** |  |  | **285** | **700/44** |
|  |  | **Всего 285 участник; Всего 744 лауреата и дипломанта** |  |  | **Всего 285** | **Всего 744** |

**7.3. Перечень ССУЗов и ВУЗов, в которые поступили выпускники в отчетном году (ФИ поступившего)**

Черных Ирина (художественное отделение, преподаватель Уёмов А.Э.) – Мурманский Арктический Государственный университет, специальность – графический дизайн

**7.4. Стипендиаты, лауреаты премий различного уровня** *(Министерства культуры РФ, Губернатора Мурманской области,*

*глав муниципальных образований)*

|  |  |
| --- | --- |
| Ф.И., возраст **Муниципальный уровень** | общая сумма премий/стипендий |
| **Парадникова Александра, 14 лет** - лауреат I премии главы муниципального образования город Кировск «За высокие достижения в области культуры и искусства» премия 8000 руб. | **8000,0** |
| **Жуколин Артемий, 13 лет** - лауреат II премии главы муниципального образования город Кировск «За высокие достижения в области культуры и искусства» премия 5000 руб. | **5000,0** |
| **Зубова Анна, 12 лет** - лауреат III премии главы муниципального образования город Кировск «За высокие достижения в области культуры и искусства» премия 3000 руб. | **3000,0** |
|  | **16000,0** |
| **Региональный уровень** |  |
| **Жуколин Артемий, 13 лет** - лауреат именной стипендии Губернатора Мурманской области по итогам 2018-2019 учебного года «За успехи в области искусств» 37000 руб. | **37000,0** |
| **Бахмуров Алексей, 10 лет -** лауреат именной стипендии Губернатора Мурманской области по итогам 2018-2019 учебного года «За успехи в области искусств» 37000 руб. | **37000,0** |
| **Общая сумма** | **90000,0** |

**Поощрение одаренных учащихся.**

|  |  |
| --- | --- |
| 18.12.2019г.  г. Мурманск  ДК им. С.М. Кирова | Поездка на Губернаторскую елку -2019 г. Мурманск  На основании приказа Министерства образования и науки Мурманской области от 04.12.2019 № 1764 «О подготовке и проведении губернаторских новогодних мероприятий в 2019 году» проведен конкурсный отбор и организация поездки учащихся – лауреатов конкурсов 2019 года на новогоднюю Губернаторскую елку в соответствии с Приказом № 549 от 16.12.2019г. Список учащихся:  Лапухова Варвара – 4/8 «Хоровое пение», преподаватель Бахмурова А.А.; Клещева Анастасия – 4/8 ДПОП «Живопись», Басова Алина – 6/8 ДПОП «Живопись», преподаватель Федорова И.В.; Байдина Алина -7/8 ДПОП «Хореографическое творчество», преподаватель Некрасова А.В |
| 28.05.2019 КГДК | Награждение лауреатов и призеров международных конкурсов и фестивалей по итогам первого полугодия 2019 года Главы города Кировска **«Кировск гордится!»** (Шубная Тамара – 7/7 ХИ Степанова С.Н., Жуколин Артемий 6/8 СИ Галаева А.И., Бахмуров Алексей – 3/8 ХП Бахмурова А.А., Громова София – 3/8 ХП Бахмурова А.А.) |

**7.5. Сведения о наиболее значимых творческих мероприятиях муниципального уровня**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Форма и название | Дата проведения | Место проведения | Количество участников |
| 1. | XII Открытый городской конкурс пианистов имени Анастасии Георгиевны Андреевой «Звёздочки Хибин» | 30.03.2019 | «ДШИ им.  А. С.  Розанова» | 28 |
| 2. | Мастер-классы на тему: «Формирование музыкально-исполнительских навыков и основные принципы работы над звукоизвлечением в классе фортепиано» в рамках муниципальной методической программы «Визиты мастерства» | 29-30.03.  2019 | «ДШИ им.  А. С.  Розанова» | 11 |
| 3. | XIX открытый межрегиональный конкурс сольного и ансамблевого пения «Браво». Конкурсные прослушивания в номинации «Академический вокал» 05-07.04.2019 на базе МБУДО «ДШИ им. А. С. Розанова» Мастер-классы в рамках конкурса «Браво» на тему: «Совершенствование вокального мастерства и воплощение художественного образа в музыкальных произведениях в классе академического вокала» для участников номинации «Академический вокал» в рамках методической программы «Визиты мастерства» членов жюри «Браво» | 06.04.2019 | «ДШИ им.  А. С.  Розанова» | 100 |
| 4. | Отчетный концерт хореографического отделения «Хибинские ассамблеи» | 17.03.2019 | Кировский городской Дворец культуры/  Большой зал |  |
| 5. | Отчетный концерт «Виват, искусство!», посвященный Году театра в России | 18.05.2019 | Кировский городской Дворец культуры/  Большой зал | 60 |
| 6. | Экскурсия и концертная программа для иностранной делегации из Финляндии в рамках международного сотрудничества между финскими городами Торнио, Кеми и Кировском | 25.10.2019 | «ДШИ им.  А. С.  Розанова» | 19 |
| 7. | Участие в фестивале социальных проектов ФОСАГРО «Энергия роста: «Апатиту – 90!»» | 26.10.2019 | МАУК КГДК | 90 |
| 8. | Методические и концертные мероприятия в рамках муниципальной методической программы «Визиты Мастерства»:  - мастер-класс Кари Тиккала, финского пианиста, лауреата международных конкурсов, преподавателя игры на фортепиано Академии имени Яна Сибелиуса (город Хельсинки, Финляндия) | 07.12.2019 | «ДШИ им.  А. С.  Розанова» | 17 |
| 9. | Школьный конкурс «Виртуоз» среди учащихся фортепианного отдела | 14.12.2019 | «ДШИ им.  А. С.  Розанова» | 29 |
| 10. | Тематический концерт «Рождественский карнавал», посвященный Году театра | 21.12.2019 | КГДК м/зал | 60 |
| 11. | XXI открытый фестиваль детского и юношеского творчества «Гармония» | 01-27.  12.2019 | «ДШИ им.  А. С.  Розанова» | 500 |
| 12. | Выставка преподавателей Детской школы искусств имени А.С. Розанова «Педагогическая поэма» | 26.09.-02.11.2019 | Библиотека имени Л.А. Гладиной | 10 |
| 13. | Выставка преподавателей Детской школы искусств имени А.С. Розанова «Воспоминание о лете – 2019» по итогам летнего пленэра. | 02-30.  09.2019 | ДШИ им. А. С. Розанова | .10 |

**VIII. Кадровая работа**

**8.1. Состояние кадров по музеям, библиотекам, культурно-досуговым учреждениям, ДМШ, ДШИ и ДХШ на 01.01.2020**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | Численность работников всего, человек | Из общей численности работников | | | | | из числа штатных имеют стаж работы | | Возраст (из общей численности персонала) | | |
| Наименование | штатных | работников,  относящихся  к основному персоналу | из **общего** числа работников имеют образование | | | от 3 до 6 лет | от 6 до 10 лет | До 30 лет | От 30 до 55 лет | 55 лет и старше |
|  | высшее | Н/  высшее | с/  спец |
| МБУДО «ДШИ им.А.С.  Розанова» | 52 | 50 | 32  31/32/33  31 – штатные  32 – с внутр.совместител.  33 – с внеш. совместител | 30  30/31/30  30 – штатные  30 – с внутр. совм.  31 – с внешн.совм. | 1 | 13 | 6 | 3 | 6  3/3/3 | 16  16/17/16 | 10  10/10/10 |

*Примечание:*

*При заполнении показываются данные по состоянию на отчетную дату (на 01.01.2020) по* ***фактической*** *численности лиц списочного состава.*

*Работник, принятый на работу на неполный рабочий день в соответствии с трудовым договором, учитывается как один человек. Работник, оформленный в организации как внутренний совместитель, тоже учитывается как один человек по основному месту работы.*

*В отчет включаются работники, принятые на работу по совместительству из других организаций.*

*Работник, отсутствующий ввиду продолжительной болезни, отпуска по беременности и родам или по уходу за ребенком включается в отчет в случае, если его штатная должность не замещена другим работником, принятым на время его отсутствия.*

**8.2. Повышение квалификации, аттестация**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Всего (чел.) | Педагоги | Клубные работники | Библиотечные работники | Музейные  работники | Другие работники | в т.ч. по новым информационным технологиям | Аттестовано | | | | | |
| всего | в т.ч. руководители | высшая категория | в т.ч. руководители | первая категория | в т.ч. руководители |
| 18 | 15 | - | - | - | 3 | 4 | 11 | 1 дираттестация на соответствие занимаемой должности) | 3 | 0 | 5 | 0 |

В таблице суммируются специалисты, получившие дополнительное профессиональное образование (повышение квалификации, профессиональная переподготовка, стажировка) и **получившие по окончании удостоверения, сертификаты. Работник, неоднократно повышавший квалификацию, учитываются как 1.**

В **текстовом** отчете можно указать другие формы повышения квалификации (круглые столы, конференции, семинары, школы…), количество человек, обучившихся на них **(без удостоверений)**.

**- обучается заочно 3 человека:**

1. с 01.09.2016 года – (г. Петрозаводск) – Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Петрозаводская государственная консерватория имени А.К. Глазунова» по специальности «Музыкознание и музыкально-прикладное искусство», профиль «Музыковедение» - 3 курс (преподаватель теоретических дисциплин) – **1 человек;** Дрогалина А. К.

2. с 01.09.2017 года - (г. Санкт-Петербург) – Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования

«Санкт-Петербургский государственный институт культуры» - квалификация Магистр по направлению подготовки 50.04.03 «История искусства», профиль «Искусство и мировой художественный процесс» (преподаватель изобразительного искусства) - **1 человек;** Голубева О.С.

3. с 01.09.2015 года – (г. Петрозаводск) - Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Петрозаводская государственная консерватория имени А.К. Глазунова» по специальности «Инструментальное исполнительство- фортепиано», профиль «Фортепиано» - 4 курс (преподаватель фортепиано, концертмейстер) – **1 человек**; Пузарина М.А.

4. с 26.11.2019 года – (г.Волгоград) заочно проходит профессиональную переподготовку по Договору № 152-19 в Частном образовательном учреждении дополнительного профессионального образования «Академия ПК и ПП» «Изобразительное и декоративно-прикладное искусство» «Преподаватель ДХШ, ДШИ» по программе: «Педагогика в учреждениях дополнительного образования, изобразительное искусство» - **1 человек;** Данилова О.И.

**- повысили квалификацию на курсах повышения квалификации 17 человек (с получением удостоверений и сертификатов о КПК (курсах повышения квалификации) и ПП (профессиональной переподготовке) в объеме от 16 до 264 часов), трое из которых, обучались дважды:**

1. 17.01.2019 – 31.01.2019 – (г. Красноярск) – Краевое государственное автономное учреждение дополнительного профессионального образования «Красноярский краевой научно-учебный центр кадров культуры» по дополнительной профессиональной программе «Оценка и анализ конкурсных выступлений юных исполнителей» в объеме 72 часов **дистанционно обучались** (преподаватели) – **2 человека;** Гунько Л.В. и Кочин Е.А.

2. 23.03.2019 – 24.03.2019 – (г. Санкт-Петербург) – Государственное автономное образовательное учреждение Ленинградской области «Ленинградский государственный университет имени А.С.Пушкина по дополнительной профессиональной программе «Методика работы преподавателя и концертмейстера» в объеме 16 часов дистанционно (преподаватели и концертмейстеры) – **6 человек;** Домрачева Л.В., Жуколина Н.В., Королева Е.Д., Мазурова Г.Г., Рождественская А.Ю., Тигай Л.Н.;

3. 26.03.2019 – 09.04.2019 – (г. Мурманск) – Автономная некоммерческая организация «Учебный центр дополнительного профессионального образования «Энергоконсультант» по программе повышения квалификации «Техническая эксплуатация, монтаж, ремонт и обслуживание тепловых энергоустановок и тепловых сетей потребителей тепловой энергии (обеспечение безопасности) в объеме 72 часа (зам.директора по АХР и зам.директора по УВР) – **2 человека;**  Александрова Л.Ю., Логвинова Е.С.;

4. 18.03.2019 – 18.03.2019 – (г.Иваново) – ЧОУ ДПО «УЦ «Академия Безопасности» по дополнительной профессиональной программе «Обучение должностных лиц и специалистов органов управления ГО и РЧС» в объеме 40 часов - **1 человек** (дистанционно) Тараскина Е.М.;

5. 29.04.2019 – 16.05.2019 – ( г.Волгоград) – ЧОУ ДПО «Академия подготовки кадров и профессиональной переподготовки» «Преподавание в ДХШ и ДШИ по программе: «Особенности преподавания, роль и место натюрморта в системе обучения ДХШ и ДШИ» в объеме 72 часа (преподаватель) – 1 человек (дистанционно) Павлова А.В.;

6. 29.05.2019 – 25.07.2019 – ( г.Волгоград) – ЧОУ ДПО «Академия подготовки кадров и профессиональной переподготовки» «Преподавание в ДХШ и ДШИ по программе «Педагогика и преподавание в учреждениях дополнительного образования изобразительного искусства» в объеме 264 часа с получением диплома о профессиональной переподготовке (преподаватель) – 1 человек Елизарова Н.Е.;

7. 16.10.2019 – 26.10.2019 – (г.Санкт-Петербург) – Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Академия Русского балета имени А.Я. Вагановой» по дополнительной профессиональной программе «Сохранение и развитие методики преподавания классического танца А.Я. Вагановой» в объеме 74 часов (преподаватель) – 1 человек Степанова С.Н.;

8. 28.10.2019 – 31.10.2019 – (г.Апатиты) Отдел по культуре и делам молодежи Администрации города Апатиты Мурманской области «Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская школа искусств» Семинар преподавателя курсов повышения квалификации и профессиональной переподготовки РГПУ им.А.И.Герцена, преподавателя теоретических дисциплин Школы вокального искусства Ирины Богачевой, преподавателя по классу вокала и композиции ДШИ №16 г. Санкт-Петербурга в объеме 32 часов (преподаватели) – 2 человека Гунько Л.В. (двойник), Зиневич М.О.;

9. 09.11.2019 – 10.11.2019 – (г.Москва) Негосударственное образовательное частное учреждение организации дополнительного профессионального образования «Актион- МЦФЭР» видеотренинг с получением сертификата участника по программе : «Ошибки в кадровом документообороте ОО: за что штрафует ГИТ» и «Введение электронных трудовых книжек» в объеме 16 часов (дистанционно) (старший инспектор по кадрам) – 1 человек Ващенко К.И.;

10. 26.11.2019 – 11.12.2019 – ( г.Екатеринбург) Государственное автономное учреждение культуры Свердловской области «Региональный ресурсный центр в сфере культуры и художественного образования» Министерства культуры Свердловской области, КПК по программе: «Менеджмент в сфере культуры и художественного образования» «Финансовое организационное и кадровое обеспечение деятельности ДШИ: «Компетенции и действия руководителя» в объеме 36 часов ( зам. директора по УВР и руководитель структурного подразделения (СП) – 2 человека Логвинова Е.С. и Жуколина Н.В. (двойники).

**8.3. Награды**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Государственные награды | | Ведомственные награды Минкультуры России | | | Региональные награды | | | | | | | |
| Почетные звания | Медали и ордена | Почетные грамоты | Благодарности | Знак "За достижения в культуре" | Мурманской области[[1]](#footnote-1) | Губернатора Мурманской области | | | Мурманской областной Думы | | Комитета по культуре и искусству Мурманской области | |
| Премии | Почетные грамоты | Благодарности | Почетные грамоты | Благодарственные письма | Почетные грамоты | Благодарственные письма |
| - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - | - |

**8.4. Потребность в кадрах**

|  |
| --- |
| Потребность в кадрах  (количество человек) |
| 4 человека |

**X. Межрегиональное и международное сотрудничество**

*(заполняются 2 раздельные таблицы)*

**Международное сотрудничество**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование мероприятия | Время проведения | Место проведения | Количество участников  с российской стороны | Участники мероприятия с иностранной стороны |
| VI Международный конкурс «Музыкальная шкатулка» (Россия - Китай – Германия) заочно | 01.02.2019 | г. Омск | 2 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| XVII Международный конкурс-фестиваль исполнителей на музыкальных инструментах и вокального искусства заочно | 17-31. 01.2018 | Красноярск | 2 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| VI Международная вокально-хоровая ассамблея «CANZONIERE» «Книга песен» заочно | 18.01.-26.02.2019 | Республика Татарстан, г. Набережные Челны | 2 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| X Международный конкурс INTERNATIONAL MUSIC COMPETITION заочно | 09.05.2019 | Белград, Сербия | 1 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| XVII Международный конкурс-фестиваль исполнителей на музыкальных инструментах и вокального искусства заочно | 01-15. 06.2019 | Красноярск | 2 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| VII Международный конкурс искусств «Золотая панорама» заочно | 27.05.-10.06.2019 | Магнитогорск | 2 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| Международный дистанционный фестиваль-конкурс «Весенний звездопад» заочно | 31.05.2019 | Москва | 1 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| V Международный фестиваль- конкурс «Волшебство звука» очно | 08.11.2019 | ДМШ Буркова Апатиты | **25** | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| Международный конкурс хореографического мастерства «Балтийская Жемчужина» очно | 30.04.-03.05.2019 | Санкт-Петербург | **11** | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| III Международный фестиваль-конкурс исполнительского мастерства «Золотая Звезда» заочно | 10.03.-31.05.2019 | Великий Новгород | 11 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| VI международный конкурс для детей и молодежи «Радость творчества» заочно | 07.09.2019 | Москва | 2 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| Международный конкурс искусств «Новые Звёзды» заочно | 03.09.2019 | Москва | 11 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| XV Международный конкурс рисунков «Пушкин глазами детей», посвященный 220-й годовщине со дня рождения поэта | 01.05.2019 | Московская область, Одинцовский район, пос. Большие Вяземы, Музей-заповедник | 16 | Участники конкурса из разных регионов РФ и зарубежных стран |
| Экскурсия и концертная программа для иностранной делегации из Финляндии в рамках международного сотрудничества между финскими городами Торнио, Кеми и Кировском | 25.10.2019 | «ДШИ им.  А. С. Розанова» | 10 | Финляндия, Кировск |
| Методические и концертные мероприятия в рамках муниципальной методической программы «Визиты Мастерства»: - мастер-класс Кари Тиккала, финского пианиста, лауреата международных конкурсов, преподавателя Академии им. Яна Сибелиуса (город Хельсинки, Финляндия) | 07.12.2019 | «ДШИ им.  А. С.  Розанова» | 8 | Финляндия, Кировск |
| Молодежный проект «Баренц: время молодежи». Участие в составе делегации от России, представляющую культуру города Кировск для делегации из города Лулео (Швеция). Поездка в Швецию в составе молодежной русско-шведской организации "Спутник" по обмену опытом и сотрудничеству в рамках международного проекта "Баренц-время молодежи" - Бахмурова А.А. | 14-16.03.2019/  11-15.09.2019 | Швеция Лулео | 1 | Швеция, Лулео, Кировск |

**Межрегиональное сотрудничество**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование мероприятия | Время проведения | Место проведения | Количество участников  из Мурманской обл | Участники мероприятия  из других регионов РФ |
| Всероссийская теоретическая олимпиада-конкурс «Музыкальные страницы» заочно | 30.12.2018-31.01.2019 | Тотьма Вологодская обл | 9 | Все регионы РФ |
| IV Всероссийский конкурс музыкантов–исполнителей «Grand music», посв.80-летию со дня рождения Елены Образцовой очно | 01-05. 05.2019 | Санкт-Петербург | **1** | Все регионы РФ |
| Всероссийский дистанционный конкурс для детей и педагогов «Золотая рыбка» заочно | 27.02.2019 | Москва | 1 | Все регионы РФ |
| Общероссийский конкурс «Молодые дарования России» заочно | 01.07.2019 | Москва | 2 | Все регионы РФ |
| V Открытый Всероссийский интернет - конкурс им. Карла Черни заочно | 01.12.2019 | Омск | 1 | Все регионы РФ |
| I Всероссийский конкурс хореографического и вокального мастерства «Выше всех» очно | 11-13. 01.2019 | Вологда | **11** | Все регионы РФ |
| XXXI Всероссийский заочный конкурс хореографического мастерства «Красная дорожка» заочно | 22.05.2019 | г. Курган | 11 | Все регионы РФ |
| Всероссийский конкурс «Единый Кубок хореографического искусства» очно | 01-04. 11.2019 | Санкт-Петербург | **21** | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Кокованя!», посвященного 140-летию со дня рождения Павла Петровича Бажова | 25.12.2018 | Москва ССИТ | 17 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Спорт», посвященный 90-летию со дня рождения Л. И. Яшина | 14.01.2019 | Москва ССИТ | 13 | Все регионы РФ |
| Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «Листья осенние – лира Поэта, пахнут таинственно нежностью лета» | 10.01.2019 | Санкт-Петербург | 25 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Эволюция», посв.210-летию со дня рождения Ч.Р. Дарвина | 01.02.2019 | Москва ССИТ | 13 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Защитники границ – 105 лет Музею!» | 11.02.2019 | Москва ССИТ | 5 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Осень-2018» | 18.02.2019 | Москва ССИТ | 32 | Все регионы РФ |
| Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «Мозаика снежного мира» | 28.02.2019 | Санкт-Петербург | 31 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Мы знаем, что там – в космосе!» | 28.02.2019 | Москва ССИТ | 23 | Все регионы РФ |
| Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «Я ухо приложил к земле» | 25.03.2019 | Санкт-Петербург | 33 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Любимый мультик.2019» | 29.04.2019 | Москва ССИТ | 28 | Все регионы РФ |
| Всероссийский конкурс детского изобразительного творчества «Здоровые города глазами детей» | 06.05.2019 | Череповец | 1 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Волшебница зима - 2019» | 15.05.2019 | Москва ССИТ | 25 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Священная Война», посв.74-летию Победы в Великой Отечественной войны | 10.05.2019 | Москва ССИТ | 3 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Для мамы, для бабушки, для сестренки-2019» | 10.06.2019 | Москва ССИТ | 31 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Моя Родина-2019» | 10.08.2019 | Москва ССИТ | 36 | Все регионы РФ |
| Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «О делах родной земли предки летопись вели» | 30.06.2019 | Санкт-Петербург | 33 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Попрыгунья», посвященного 250-летию со дня рождения И.А. Крылова | 10.08.2019 | Москва ССИТ | 24 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Рисуй, ваяй в июне – 2019» | 15.09.2019 | Москва ССИТ | 29 | Все регионы РФ |
| Всероссийский конкурс детского рисунка «Мир глазами детей» | 16.08.2019 | Нижний Новгород | 24 | Все регионы РФ |
| Всероссийский конкурс изобразительного искусства «Ангел вдохновения» тема конкурсного тура «Я мысленно лечу по миру, ища как символ вдохновенья – лиру» | 15.11.2019 | Санкт-Петербург | 26 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Мы начинаем – 2019» | 05.11.2019 | Москва ССИТ | 23 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Робинзон», посвященный 360-летию со дня рождения Даниеля Дефо | 15.11.2019 | Москва ССИТ | 10 | Все регионы РФ |
| Всероссийский детско-юношеский конкурс рисунка и прикладного творчества «Князь», посвященный 800-летию со дня рождения Великого князя Александра Невского | 15.11.2019 | Москва ССИТ | 8 | Все регионы РФ |
| XI региональный конкурс сольного исполнительства на струнных смычковых инструментах «Серебряные струны Заполярья» | 17.03.2019 | МКИ Мурманск | 1 | Мурманская область |
| I региональный конкурс учащихся детских школ искусств по классу фортепиано «Музыкальные надежды Заполярья» | 07.04.2019 | ДШИ № 3 Мурманск | 3 | Мурманская область |
| XIX открытый межрегиональный конкурс сольного и ансамблевого пения «БРАВО» | 06-07.04.2019 | ДШИ им.  А.С. Розанова | 11 | Мурманская область, Карелия |
| VI региональный конкурс хоровых коллективов и вокальных ансамблей «Молодые Голоса» (заочный) | 01.03.2019 | МКИ Мурманск | 20 | Мурманская область |
| Региональный этап конкурс «Молодые дарования России» | 22.04.2019 | МКИ Мурманск | 2 | Мурманская область |
| Региональный этап Всероссийского конкурса юных вокалистов «Звонкие голоса России» в рамках регионального этапа Всероссийского конкурса детского художественного творчества «Хоровод традиций» | 31.01.-31.03.2019 | Мурманск | 2 | Мурманская область |
| Областной конкурс творчества детей и подростков с ограниченными возможностями здоровья «Кораблик надежды» | 16.11.2019 | Мурманск | 1 | Мурманская область |
| Конкурсный отбор на стипендии Губернатора Мурманской области | 16.12.2019 | Мурманск | 2 | Мурманская область |
| VI региональный смотр-конкурс авторских уроков преподавателей ДШИ «Хореографические фантазии» | 16.02.2019 | ДШИ № 2 Мурманск | 5 | Мурманская область |
| Областной конкурс – фестиваль хореографического искусства  «Звёздный дождь» | 21-22.03.2019 | МОЦДОД «Лапландия» | 11 | Мурманская область |
| I открытый межрегиональный конкурс рисунка «Я-иллюстратор» | 10.05.2019 | Щелкино  Московская область | 18 | Мурманская область |
| XIII региональная выставка детского художественного творчества «В мире красок» | 01.06.-08.09.2019 | Мурманск | 3 | Мурманская область |
| Региональный этап детского всероссийского конкурсарисунков, посвященного театру | 20.05.2019 | Мурманск | 5 | Мурманская область |
| Мастер-классы на тему: «Формирование музыкально-исполнительских навыков и основные принципы работы над звукоизвлечением в классе фортепиано» в рамках муниципальной методической программы «Визиты мастерства» Л.Р. Фридбург, лауреат международных конкурсов, доцент кафедры специального фортепиано ФГБОУ «Петрозаводская государственная консерватория имени А.К. Глазунова» (г. Петрозаводск, Республика Карелия). | 29-30.03.  2019 | «ДШИ им.  А. С. Розанова» | 11 | Республика Карелия  г. Петрозаводск,  Мурманская область |
| Мастер-классы на тему: «Совершенствование вокального мастерства и воплощение художественного образа в музыкальных произведениях в классе академического вокала» для участников номинации «Академический вокал» в рамках методической программы «Визиты мастерства» членов жюри «Браво» Сидоренко Галина Павловна –Заслуженная артистка России, г. Санкт-Петербург; Тихонова Татьяна Николаевна – солистка Музыкального театра Республики Карелия г. Петрозаводск. В мастер-классе участвовали 6 человек, в том числе из ДМШ № 1 г. Мурманска. | 05.04.2019 | «ДШИ им.  А. С. Розанова» | 6 | Санкт-Петербург, Петрозаводск,  Мурманская область |
| Научно-практическая конференция молодых учёных «Культурная среда и культурные практики: традиции и современность» Заочное участие в конференции преподавателя Голубевой О.С.  , стендовый доклад на тему «Книга-раскраска в творчестве Г.И. Ясинского» | 17-19.04. 2019 | Санкт-Петербургский государственный институт культуры | 1 | Санкт-Петербург, Мурманская область |
| Открытая региональная научно-практическая конференция «Развитие системы непрерывного образования в области искусств: эффективные модели, современные методические комплексы,  образовательные и управленческие практики»в рамках работы экспериментальной площадки федерального государственного бюджетного учреждения «Федеральный институт развития образования» (г. Москва). Кочин Е.А,, Некрасова А.В.- | 15-16.05.2019 | Мурманск ГАУ ДО МО «МОЦДО «Лапландия» | 2 | Москва,  Мурманская область |
| Семинар -практикум в творческой, художественно-педагогической мастерской эстампа «Новгородская печатня» (https://vk.com/print\_storona) и Галерее современного искусства Н. Локотькова в рамках реализации Проекта-победителя конкурса на предоставление грантов Президента Российской Федерации на развитие гражданского общества «Эстамп - это здо́рово!» | 16.06.-25.06.2019 | Великий Новгород  Старая Русса | 1 | Санкт-Петербург, Новгородская область, регионы РФ, Мурманская область |
| Межрегиональная выставка-конкурс детского эстампа Северо-Запада России «Эстамп-это здОрово!» в рамках грантового проекта Министерства культуры РФ <http://novgorodmuseum.ru/> <https://www.prlib.ru/> | 21.11.2019-21.01.2020 | Великий Новгород | 15 |
| Участие в грантовом региональном проекте «Музыкальные Надежды Арктики», поддержанный Федеральным агентством по делам молодежи (Росмолодежь) | 14-17.11.2019 | Санкт-Петербург | 1 | Санкт-Петербург,  Мурманская область |

**XI. Взаимодействие учреждений культуры с организациями, учреждениями, предприятиями.**

**Культурно-шефская работа**

**11.1. Проведение совместных мероприятий с учреждениями, организациями, в т.ч. образования, социальной защиты населения и т.д.**

***Сотрудничество МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова» в 2019 году с учреждениями и организациями Комитета образования, культуры и спорта администрации г. Кировска :***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **п№** | **Дата. Место.** | **Мероприятие** | | |
|  | **МАУК «Кировский городской Дворец культуры»** | | | |
| **1** | 08.01.2019 КГДК м/з | Участие в концерте в рамках фестиваля "Рождественские встречи" Участие уч-ся и преподавателей ДШИ | | |
| **2** | 26.01.2019 КГДК | IV Областные Рубцовские чтения с концертной программой | | |
| **3** | 05.03.2019 КГДК м/з | Участие в концерте «Кругликов Ю.И. и его друзья» учащихся музыкального отделения | | |
| **4** | 17.03.2019 КГДК б/з | Отчетный концерт хореографического отделения «Хибинские ассамблеи» | | |
| **5** | 14-16.03.2019 КГДК | Молодежный проект «Баренц: время молодежи». Участие в составе делегации от России, представляющую культуру города Кировск для делегации из города Лулео (Швеция). (Бахмурова АА) | | |
| **1** | 05.04.2019 КГДК б/з | Открытие XIX открытого межрегионального конкурса сольного и ансамблевого пения «Браво» Выступление хора "Умка", рук. Бахмурова АА, конц. Тигай ЛН | | |
| **2** | 07.04.2019 КГДК б/з | Гала-концерт и награждение участников XIX открытого межрегионального конкурса сольного и ансамблевого пения «Браво» | | |
| **3** | 25.04.2019 КГДК м/з | Открытый городской фестиваль детей с ограниченными возможностями здоровья «Весенняя радуга» | | |
| **4** | 10-11.05.2019 КГДК м/з | Концерт скрипичной музыки Ю.И. Кругликова Участие уч-ся музыкального отделения (Головатая С.) | | |
| **5** | 09.05.2019 КГДК б/з | Выступление хорового коллектива на торжественном концерте к 9 мая «Великий май, победный май!» | | |
| **6** | 05.-15. 05.2019 КГДК фойе | Выставка детских рисунков учащихся художественного отделения «Мы помним, мы гордимся!» к празднованию 9 мая | | |
| **7** | 18.05.2019 КГДК б/з | Отчетный концерт ДШИ им. А. С. Розанова **«Виват, искусство!»,** посв. Году театра в России | | |
| **8** | 13-14.04.2019 КГДК | Областной фестиваль-конкурс творчества людей старшего поколения "Мы юности нашей верны" Работа в жюри Бахмурова АА, Гунько ЛВ | | |
| **9** | 28.05.2019 КГДК фойе | Церемония награждения лауреатов конкурсов за высокие достижения в области искусства (Жуколин А., Бахмуров А., Громова С., Шубная Т.) | | |
| **10** | 15.10.2019 КГДК б/з | Торжественный концерт "Мы памяти нашей верны", посвященный 75-годовщине освобождения Заполярья от немецко-фашистких войн. Сводный хор учащихся МО Бахмурова А.А. Тигай Л.Н. | | |
| **11** | 26.10.2019 КГДК б/з | Участие в фестивале проектов Фосагро. Торжественный Концерт на большой сцене в КГДК. Выступление МО: хор "умка" (рук. Бахмурова А.А., конц. Тигай Л.Н.), учащийся Жуколин А (пр. Галаева А.И., конц. Жуколина Н.В.). Интерактивная площадка по созданию живописных коллажей на тему: спорт, культура, образование, градообразующее предприятие. | | |
| **12** | 31.10.2019 КГДК б/з | Музыкальная гостиная Юрия Ильича Кругликова. Концерт учащихся музыкального отделения | | |
| **13** | 22.10- 30.10.2019 | Выставка детских работ МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова» в холле второго этажа КГДК «ФосАгро-90» | | |
| **14** | 01.11.2019 КГДК б/з | Торжественный концерт, посвященный Дню города. Участие учащихся МО, ХО в концертной программе. Награждение победителей конкурсного отбора на премии Главы города Кировска (Парадникова А., Жуколин А., Зубова А.) | | |
| **15** | 07.12.2019 КГДК б/з | Участие х/а "Созвездие" в торжественном концерте, посвященном 85-летию Кировской центральной городской больницы | | |
| **16** | 19.12.2019 КГДК м/з | Музыкальная гостиная Юрия Ильича Кругликова. Участие учащихся и преподавателей музыкального отделения | | |
| **17** | 21.12.2019 КГДК м/з | Тематический концерт "Рождественский карнавал", посвященный Году театра | | |
| **18** | 21-22.12.2019 КГДК | Участие в ежегодной выставке «Новогодний калейдоскоп» | | |
| **19** | 20.12.2019 КГДК | Муниципальный конкурс "Новогодняя сказка - Символ года 2020" работа в жюри преподавателей ХО | | |
| **20** | 2019 год КГДК | Организация выступлений учащихся класса преподавателя Роговой Л.В. в Студии РЭР « Малышок» на базе КГДК | | |
| **21** | 2019 год КГДК | Сотрудничество с КГДК – работа преподавателей в академическом оркестре русских народных инструментов под руководством В.М. Михайлова | | |
|  | **всего 21** |  | | |
|  | **Центральная библиотечная система города Кировска: Центральная библиотека имени М. Горького, Юношеская библиотека, Детская библиотека** | | | |
| **1** | 09.01.-28.02.2019 Детская городская библиотека, ул. Кондрикова, д. 3а | | | Выставка детского художественного творчества учащихся МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова» **«Снежная мелодия»** |
| **2** | 12.01.-28.02.2019 Городская библиотека-филиал № 2, Кирова, 17 | | | Выставка детского художественного творчества учащихся МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова» **«Чародейка зима»** |
| **3** | 01.03.-30.04.2019 Детская библиотека-филиал №2 г. Кировск, Кирова, 17 | | | Выставка детского художественного творчества **«Весенняя капель»**, посв. международному женскому дню |
| **4** | 01.03.-30.04.2019 Детская городская библиотека, ул. Кондрикова, д. 3а | | | Выставка детского художественного творчества **«Весенние картины»**, посв. международному женскому дню |
| **5** | 04.04. -24.05.2019 МБУК «ЦБС» ЦГБ им. А.М. Горького | | | Выставка детских художественных работ **"Дикий, Дикий Запад"** |
| **6** | 31.03.-30.04.2019 Детская библиотека-филиал №2, | | | Выставка детских художественных работ учащихся учащихся 1(8)Г, 2(8)Г и Д классов ДШИ им.А.С.Розанова **"Весенние горы"** Преп. Елизарова НЕ |
| **7** | 13.05.-13.06.2019 МБУК «ЦБС» ЦГБ им. А.М. Горького | | | Выставка художественных работ учащегося Корякина Егора **«Вчера, сегодня, завтра», класс Мезенцевой АИ** |
| **8** | 01.05 -04.06.2019 Детская городская библиотека | | | Выставка детского рисунка учащихся ХО **«Космическая симфония»** |
| **9** | 05.06-31.08.2019 Детская городская библиотека | | | Выставка детского рисунка **«Азбука Ивана Фёдорова»** |
| **10** | 16.07 -31.08. 2019 Городская детская библиотека-филиал № 2 | | | Выставка детского рисунка **«Кокованя»** |
| **11** | 10.09.-15.11.2019  Городская библиотека-филиал № 2 | | | Выставка детского изобразительного творчества **«С днем рождения, Кировск»,** посвященная 88-летию со дня основания города Кировск |
| **12** | 16.09.-15.11.2019 Городская детско-юношеская библиотека-филиал № 1 | | | Выставка детских художественных рисунков **«Вот и осень к нам пришла»** |
| **13** | 01.11.-31.12.2019Детская городская библиотека | | | Выставка рисунков учащихся художественного отделения. Из истории чаепития на Руси **«Люблю я чаепитие!»** |
| **14** | 01.11.-31.12.2019Детская библиотека-филиал №2 | | | Выставка рисунков учащихся художественного отделения **«На крайнем Севере»** |
|  | **всего 14** | | |  |
|  | **Музейно-выставочный центр АО Апатит г. Кировск** | | | |
| **1** | 06.04.-17.04.2019 мкр –н Кукисвумчорр ДШИ им. А. С. Розанова | | Изготовление открыток **«С днем рождения Музей»** и выставка художественных открыток учащихся 2(8)Г и Д классов «ДШИ им. А.С.Розанова» на базе Кукисвумчорр к 87-ю Музейно-выставочного центра АО Апатит | |
| **2** | апрель 2019 МВЦ «Апатит» | | Муниципальный конкурс объемных моделей "Музей в 3D" Сертификат участника апрель 2019 - Суетина МА | |
|  | **Кировский историко-краеведческий музей с мемориалом С.М. Кирова и выставочным залом** | | | |
| **1** | 24.11.2019 | | Организация экскурсии для учащихся и преподавателей | |
| **2** | 04.11.2019 | | Подготовка и проведение акварельного мастер-класса по теме «Звездопад» в рамках Ночи искусств в музее -2019. Елизарова Н.Е. | |
|  | **Центр детского творчества «Хибины» города Кировска** | | | |
| **1** | 26.01.2019 ЦДТ «Хибины» | Участие в межмуниципальном конкурсе "Северная звезда" Работа в жюри: Константинова С.Ю., Степанова С.Н., Бахмурова А.А | | |
| **2** | 20.02.-05.04.2019 ЦДТ «Хибины» | Муниципальный конкурс детского рисунка «Краски театра» | | |
| **3** | 25.04. 2019 КГДК м/з | Открытый городской фестиваль детей с ограниченными возможностями здоровья «Весенняя радуга» Королева Е.Д. – работа в оргкомитете | | |
| **4** | октябрь 2019 ЦДТ «Хибины» | Межмуниципальный вокально- инструментальный конкурс "Семь нот" в рамках муниципального фестиваля детского творчества "Как прекрасен этот мир" Кочин Е.А. | | |
| **5** | 29.11.2019. ЦДТ "Хибины" | Муниципальный конкурс «Я первый ученик» среди учеников 4 класса СОШ города Кировска. Результат: Комогорова Марина 4(8) ХТ - Победитель номинации «Визитная карточка» - диплом | | |
|  | **МБДОУ «Детский сад №15» г. Кировска. Детские сады города Кировска** | | | |
| **1** | 27.03.2019 МДОУ №5 (кор 1);  28.03.2019 МДОУ №10;  01.04.2019 МБДОУ №21  18.04.2019; 24.04.2019 | Циклы концертов «Первая встреча с музыкой» для воспитанников детских садов города Кировска (3 концерта)+ 2 концерта м-н Кукисвумчорр (Котлярова ВИ) Всего 5 концертов | | |
| **2** | МБДОУ «ДС №15» | Концерты, посвященные знаменательным датам (к Новому году, выпускной) (2 концерта) | | |
|  | **7 концертов** |  | | |
|  | **МБОУ СОШ № 2, СОШ № 5, СОШ № 7, «Хибинская гимназия»** | | | |
| **1** | 07.03.2019 СОШ № 5 | Концерт , посвященный международному женскому дню 8 Марта (Тимофеева Мария, Чекалова Вероника ,Тимофеев Андрей О) | | |
| **2** | 26.04.2019 г. СОШ №2 | Отчетный концерт кадетских классов Сводный хор кадетов 6-7 КК (СОШ № 2) | | |
| **3** | 04.10.2019 СОШ № 7 | Концерт, посвященный Дню учителя в СОШ № 7. Выступление уч-ся Жуколина А. | | |
| **4** | 03.12.2019 КГДК/СОШ № 7 | Фестиваль искусств памяти В.М. Диденко. Участие уч-ся МО Жуколин А., Головатая С. | | |
| **5** | 29.11.2019. ЦДТ "Хибины" | Муниципальный конкурс «Я первый ученик» среди учеников 4 класса СОШ города Кировска. Результат: Комогорова Марина - Победитель номинации «Визитная карточка» - диплом | | |
|  | **5 мероприятий** |  | | |
|  | **Врачебно-физкультурный диспансер, Хибиногорская, 33** | | | |
| **1** | 09.01.-31.03.2019 Кировский лечебно-физкультурный диспансер | | | Выставка рисунков выпускников прошлых лет **"Рисуют дети Кукисвумчорр"** |
| **2** | 01.04.-30.06.2019 | | | Выставка детских художественных работа **«На воде и под водой»** |
| **3** | 01.10- 31.12.2019 | | | Выставка детских художественных рисунков **«Лубок»** |
|  | **3 выставки** | | |  |
|  | **ГОАУСОН Кировский комплексный центр социального обслуживания населения** | | | |
| **2** | май 2019 | Выставка работ учащихся ХО **«Мой родной край»** | | |
|  | сентябрь-декабрь | Мастер-классы для детей с ОВЗ « Работа с минеральной крошкой» в рамках проекта «В гостях у хозяйки Хибинских гор» | | |
|  | **5 мастер-классов** |  | | |
|  | **Управление КФ АО «Апатит»** | | | |
| **1** | КФ АО "Апатит" ул.Ленинградская, д.1  20.11.19-31.05.20 | Выставка детских работ в рекриации КФ АО "Апатит", посвященных 75-летию победы в Вов "Мы помним, мы гордимся!" | | |
|  | **Администрация г. Кировска** | | | |
| **1** | 15.10.19-04.11.2019 Администрация г. Кировска | Выставка, посвященная дню освобождения Заполярья от фашистких захватчиков «Мы помним, мы гордимся!» | | |

***Итого: 63 мероприятия***

***Сотрудничество с учреждениями и организациями Отдела по культуре и делам молодежи администрации города Апатиты и Отдела образования города Апатиты, а также с региональными организациями в 2019 году – 29 мероприятий***

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **п№** | **Дата. Место.** | **Мероприятие** |
|  | **Центральная библиотечная система города Апатиты. Галерея «М» г. Апатиты** | |
| **1** | 09.03.2019 Библиотека им. Л.А. Гладиной г. Апатиты | «Музыкальная гостиная Ю.И. Кругликова» |
| **2** | 11.05.2019 | «Музыкальная гостиная Ю.И. Кругликова» |
| **3** | 26.09.-02.11.2019 | Выставка преподавателей Детской школы искусств имени А.С. Розанова «Педагогическая поэма» |
| **4** | 02.11.2019 | «Музыкальная гостиная Ю.И. Кругликова» |
| **5** | 01.12.2019 – 31.01.2020 | Выставка работ преподавателей художественного отделения «От Рождества до Рождества» |
| **6** | 20.12.2019 | «Музыкальная гостиная Ю.И. Кругликова» |
| **7** | 25.12.2019 | Концерт хоровых коллективов «Под сияющей звездою Рождества» |
|  | **МБУДО «Детская музыкальная школа им. Л.М. Буркова»; МБУДО «Детская школа искусств» г. Апатиты, ГДК им. ВК Егорова** | |
| **1** | 22.12.2019 | VIII открытый городской фестиваль – конкурс **«Музыкальный калейдоскоп»** учащихся фортепианных, хоровых и инструментальных отделений ДМШ и ДШИ |
| **2** | 24.12.2019-31.01.2020 ДШИ Апатиты | Открытый городской конкурс - выставка работ учащихся художественного отделения «Зимняя сказка» |
| **3** | 29.01.2019 ДШИ Апатиты | Концерт учащихся музыкального отделения **«Истоки. Народная музыка»** |
| **4** | 03.02.2019 ДМШ им. Л.М. Буркова | V открытый городской фестиваль-конкурс ансамблевой игры и аккомпанемента учащихся ДМШ и ДШИ **«Играем вместе»** |
| **5** | 03.03.2019 ДМШ им. Л.М. Буркова | IX открытый городской конкурс исполнительского мастерства **«Северное Сияние»** учащихся фортепианных и хоровых отделений ДМШ и ДШИ |
| **6** | 23-24.03.2019 ДШИ Апатиты | Курсы повышения квалификации по теме «Фортепиано: методика работы преподавателя и концертмейстера» (16 часов) 23-24.03.2019 "ДШИ" Михаил Дмитриевич Корноухов, доктор педагогических наук, профессор, лауреат Международных и Всероссийских конкурсов, в солист Новгородской областной филармонии им. А. С. Аренского, в наст. время профессор Ленинградского государственного университета им. А.С. Пушкина, кафедра музыкальных дисциплин. |
| **7** | 25.03.2019 ДШИ Апатиты | Конкурс «Звёздные россыпи» в рамках ХXVI открытого муниципального фестиваля детского творчества «Овация - 2019» «К театру сердцем прикоснись...», посвящённого Году театра в России,в рамках движения «Детям России - Образование, Здоровье и Духовность", при содействии Польского института г. Санкт - Петербурга и РОО «Музыкально - просветительское общество имени Ф. Шопена» Вокалисты |
| **8** | 25.03.2019 ДШИ Апатиты | Семинар-практикум для преподавателей художественных отделений "Применение творческих заданий, помогающих в развитии личности учащегося при изучении художественных дисциплин" (Федорова ИВ, Козлова ЮС, Суетина МА, Мезенцева АИ, Павлова АВ) |
| **9** | 26.03.2019 ДМШ им. Л.М. Буркова | Конкурс «Звёздные россыпи» в рамках ХХVI открытого муниципального фестиваля детского творчества «Овация - 2019» «К театру сердцем прикоснись...» Инструменталисты |
| **10** | 24.03.2019 ДШИ Апатиты | Мастер-класс Л.В. Макухи, лауреата международных конкурсов, солистки новгородской филармонии им. А.Аренского, председателя жюри номинации "Академический вокал" конкурса «Звёздные россыпи» в рамках ХXVI открытого муниципального фестиваля детского творчества «Овация - 2019» «К ТЕАТРУ СЕРДЦЕМ ПРИКОСНИСЬ...» |
| **11** | 29.03.2019 ДМШ им. Л.М. Буркова | I Открытый городской конкурс по фортепиано «Волшебные клавиши», уч-ся МО, работа в жюри Мазурова ГГ |
| **12** | 25.03.2019 ДШИ Апатиты | Семинар-практикум для преподавателей художественных отделений "Применение творческих заданий, помогающих в развитии личности учащегося при изучении художественных дисциплин" (Федорова ИВ, Козлова ЮС, Суетина МА, Мезенцева АИ, Павлова АВ) |
| **13** | 25.03.-14.04.2019 ДШИ; Дом детского творчества им академика А.Е. Ферсмана г. Апатиты | Конкурс изобразительного искусства «Театра мир откроет нам свои кулисы» в рамках XXVI открытого муниципального  фестиваля детского творчества «Овация - 2019» работа в жюри Федорова ИВ |
| **14** | 21.05.2019 ДМШ им. Л.М. Буркова | V открытый городской конкурс по творческому музицированию "Подберу музыку к себе..." в рамках программы сольфеджио для учащихся старших классов и групп ранней профессиональной ориентации ДМШ и ДШИ. |
| **15** | 23.05.2019 ДШИ Апатиты | Выставка-просмотр работ учащихся художественного отделения по итогам работы II полугодия учащихся "Весенний вернисаж" |
| **16** | 30.03.2019 Апатитский городской Дворец культуры имени В.К. Егорова | Конкурс хореографического искусства «Танцевальное ожерелье Хибин» в рамках XXVI открытого муниципального фестиваля детского творчества «Овация – 2019» «К ТЕАТРУ СЕРДЦЕМ ПРИКОСНИСЬ...» работа в жюри Степанова СН |
| **17** | 08.11.2019 ДМШ им. Л.М. Буркова | V Международный фестиваль- конкурс «Волшебство звука» |
| **18** | 27.09.2019 ДМШ им. Л.М. Буркова | Тематический концерт «Музыкальная галерея Н. Тороповой» (Выступление уч-ся Адкиной Варвары, Трушевой Полины, Нерубленко Марии,Нерубленко Марка) |
| **19** | 19.10.2019 ДМШ им. Л.М. Буркова | Участие в «Всеобщем музыкальном диктанте». (участники Адкина Варвара, Токарева Анна, Горячева Дарья) |
| **20** | 28-31.10.2019 ДШИ Апатиты | Семинар Нины Анатольевны Яцентковской (Спб)  Темы: «Освоение элементов музыкального языка через практическое музицирование (способ Н. Бергер)» в предпрофессиональном, дополнительном и общем музыкальном образовании." и «Компьютер и музыкально-компьютерные технологии в музыкальной педагогике» 32 ч. |
| **21** | 30.11.2019 ДШИ Апатиты | Региональный мастер-класс "Работа смешанной техникой на бумаге крафт". Проводит преподаватель Сапунова Маргарита Анатольевна, ДШИ г. Апатиты |
| **22** | май/ декабрь 2019 | Просмотр по итогам полугодия на художественном отделении |

***7. Сотрудничество с учреждениями Мурманской области 12 мероприятий***

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | **Учебно-методический отдел по работе с УДОД ГОБОУ СПО «Мурманский колледж искусств»** | |
| **1** | 06.09.2019; 23.12.2019 МКИ | Совещание директоров ДШИ Мурманской области. Конференция - встреча с В.Р. Мединским, деятелями культуры и искусства Мурманской области |
| **2** | 16-17.02.2019г. МКИ | VI региональный смотр-конкурс авторских уроков преподавателей детских школ искусств «Хореографические фантазии» |
| **3** | 16-17. 03. 2019 МКИ | XI региональный конкурс сольного исполнительства на струнных смычковых инструментах «Серебряные струны Заполярья» |
| **4** | 07.04.2019 МКИ | I региональный конкурс учащихся детских школ искусств по классу фортепиано «Музыкальные надежды Заполярья» |
| **5** | 01-22.04.2019 МКИ | Всероссийский конкурс "Молодые дарования России" |
| **6** | 16.04.2019 МКИ | I региональный смотр конкурс детских учебных и творческих работ «Школа художника» |
| **7** | 11-14. 03.2019 МКИ | VI (заочный) региональный смотр-конкурс хоровых коллективов и вокальных ансамблей «Молодые голоса» дистанционно |
| **8** | 01.06.-08.09.2019 | XIII региональная выставка детского художественного творчества «В мире красок» |
|  | **Государственное автономное образовательное учреждение дополнительного образования детей «МОЦДОД «Лапландия»** | |
| **1** | 14-15.03. 2019 | Областной конкурс – фестиваль хореографического искусства «Звёздный дождь» |
| **2** | 26.03.2019 | Региональный этап Всероссийского конкурса юных вокалистов «Звонкие голоса России -2019» |
| **3** | 16.11.2019 | Областной конкурс творчества детей и подростков с ограниченными возможностями здоровья «Кораблик надежды» |
|  | **Мурманский областной художественный музей г. Мурманск** | |
| **1** | 04-25.12.2019 МОХМ | Выставка Детской галереи города Апатиты «Индия страна чудес» |

**11. 2. Культурно-шефская работа учреждений культуры в в/ч армии и флота. Не проводится.**

**11.3. Взаимодействие учреждений культуры с комиссией по делам несовершеннолетних. Наличие совместных комплексных программ, планов. Нет.**

Опыт профилактической работы учреждений культуры. Мероприятия, способствующие привлечению несовершеннолетних, состоящих на учете в комиссии по делам несовершеннолетних, к занятиям творчеством. Проведение образовательно-воспитательных акций, конкурсов, тематических вечеров, устных журналов, дискуссий, диспутов. Примеры работы общественных служб при учреждениях культуры (приемные, центры, службы психологической помощи подросткам и т. п.).

**XII. Рекламно-информационная и маркетинговая деятельность**

Описание мероприятий (взаимодействие со СМИ, издательская деятельность, примеры использования информационно-коммуникативных технологий, сети Интернет и т.д.).

**Взаимодействие со СМИ:**

В период набора поступающих на 2019-2020 год в апреле-мае 2019 года рекламный модуль в газете «Хибинский вестник плюс» -

**4** **публикации (5012,0 рублей из внебюджетных средств)** (Договор с ООО «Телесеть» № Р-13/2019 от 28.03.2019г.)

**4** **публикации (5012,0 рублей из внебюджетных средств)** (Договор с ООО «Телесеть» № Р-14/2019 от 25.04.2019г.)

Итого 8 публикаций на общую сумму **10024,0 руб. (десять тысяч двадцать четыре рубля)**

Результаты деятельности школы за 2019 год и анонсы предстоящих событий размещаются в публикациях местных газет: «Дважды два», «Хибинский вестник», «Кировский рабочий» и других -  **13 публикаций.**

1. Статья в газете «Хибинский вестник» «Рождение школы искусств». Статья посвящена 40-летию создания первой в МО ДШИ, автор Котлярова В.И. от 05.01.2019

2. Статья в газете «Хибинский вестник» под названием «Хибинский зингшпиль» (с фотографией авторов – А. С. Розанова и М. Д. Бронникова), автор Котлярова В.И.от 02.05 2019 г.

3. Статья под названием «Этот таинственный Бронников» передана в редакцию газеты «Кировский рабочий» в мае 2019 года, автор Котлярова В.И.

4. Раздел Новости газеты «Хибинский вестник» № 45 от 07.11.2019 г. «Художественные выставки» («С днем рождения, Кировск» к 88-летию города»).

5. Раздел Новости газеты «Хибинский вестник» № 46 от 14.11.2019 г. «Танцевальный кружок».

6. Раздел Новости газеты «Кировский рабочий» № 46 от 14.11.2019 г. «Наши таланты» (Константинова С.Ю.).

7. Раздел Новости газеты «Хибинский вестник» № 49 от 06.12.2019 г. «Студии для взрослых» (Степанова С.Н.).

8. Статья в газете «Кировский рабочий» № 49 (12288) от 05.12.2019 «Визиты мастерства» (мастер-классы финского пианиста, лауреата международных конкурсов имени Яна Сибелиуса Кари Тиккала – 7 .12.2019 года).

9. Раздел Новости газеты «Кировский рабочий» № 50 (12289) от 12.12.2019 г. «Премии Губернатора» (Жуколин А. и Бахмуров А.).

10. Раздел Новости газеты «Кировский рабочий» № 51 (12290) от 19.12.2019 г. «К Рождеству» (Концерт «Рождественский карнавал»).

11. Статья в газете «Хибинский вестник» № 50 от 12.12.2019 «Педагогическое наследие Ольги Королёвой» (статья Котляровой В.И. к юбилею сотрудника О.В. Королевой)

12. Статья в газете «Кировский рабочий» № 41 (№ 12280) от 10.10.2019 «Красивый тембр, объемный звук» (приобретения в рамках проекта Нац. культура)

13. Газета «Мончегорский рабочий» 09.10.2019 № 81 (11776) «Пусть заблистают все грани таланта…» (мастер-классы с учащимися в рамках проекта «Музыкальные Надежды Арктики»)

**Трансляция в СМИ, отснятых Народным телевидением «Хибины» телевизионных репортажей** – **всего 10:**

24.05.2019 Репортаж о выпускницах хореографического отделения ДШИ (Осипова А., Парадникова А., класс преподавателя Степановой С.Н.) «Детская школа искусств имени А.С. Розанова в Кировске продолжает набор детей на следующий учебный год на музыкальное,

хоровое, художественное и хореографическое отделения….»

<https://m.vk.com/video-50035681_456245498?list=0c6b99dc684224f091&from=wall-113833197_1219>

09.08.2019 Информация о дополнительном наборе на 2019-2020 учебный год «В кировской Детской школе искусств имени Александра Семеновича Розанова объявлен набор в группы хореографии, музыкальных инструментов, хорового и ансамблевого пения…»

<https://m.vk.com/video-50035681_456246070?list=34065fcaa810a9d31a&from=wall-113833197_1303>

03.09.2019 Репортаж о начале нового учебного года в «ДШИ им. А.С. Розанова» «В детской школе искусств Кировска новый директор и новые традиции…»

<https://vk.com/video-50035681_456246268?list=5387108046ea37356e>

18.09.2019 Репортаж о приобретениях в рамках Нац. проекта «Культура» «Три фортепиано, баян, мольберты, софиты, хореографические станки и многое-многое другое. Кировская детская школа искусств имени Розанова, благодаря национальному проекту «Культура», вступила в новый учебный год со значительным обновлением учебно-материальной базы….»

<https://vk.com/video-50035681_456246386?list=0d7a0efa67f4e06bea>

10.10.2019 «Музыкальные надежды Арктики». О новом проекте для юных дарований Заполярья. ТВ города Мончегорска. Мастер-классы учащихся Жуколина А., Бахмурова А., Громовой С. в «ДМШ им. М.М. Сакадынца» г. Мончегорска

<https://vk.com/video-97676275_456242645?list=73ffcf39040074ebfc>

05.11.2019 Репортаж о праздновании 88-летия города Кировска и вручение наград и премий Главы администрации города Кировска

<https://vk.com/video-50035681_456246735?list=29538dc98fcfe6f839>

22.11.2019 репортаж об участии учащихся художественного отделения класса Козловой Ю.С. в проекте «Крылья ангела»

<https://vk.com/dshi_rozanova?z=video-50035681_456246894%2Fb820df2a10363d8f76%2Fpl_wall_-113833197>

21.11.2019 Репортаж о поездке в Санкт-Петербург призеров грантового проекта «Музыкальные Надежды Арткики»

<https://m.vk.com/video-50035681_456246882?list=710dc79428075d4a2c&from=wall-113833197_1411>

09.12.2019 РРР

РРРрепортаж о приезде Карии Таккала и мастер-классах «Визиты мастерства»

<https://vk.com/dshi_rozanova?z=video-50035681_456247023%2F35aa06ad0cf32854fc%2Fpl_wall_-113833197>

17.03.2019 Сайт «Хибинформбюро» Статья о концерте «Хибинские ассамблеи» «Шальная императрица, бабочки и цирковые лошадки: состоялся самый нежный концерт весны»

<https://hibinform.ru/shalnaja-imperatrica-babochki-i-cirkovye-loshadki-sostojalsja-samyj-nezhnyj-koncert-vesny/>

Еженедельная подача информации на брифинг – распространение информации через социальные сети, публикации на официальном учреждения, странице Вконтакте.

Расклеивание афиш мероприятий и концертов по городу, изготовление приглашений и рекламных стикеров на основные мероприятия городского уровня, распространение билетов. Участие в новогодней ярмарке учащихся художественного отделения (21-22.12.2019г.) Ежемесячное участие учащихся и преподавателей учреждения в городских культурно-массовых мероприятиях Кировского городского Дворца культуры (в течение 2019 года)

**Использование информационно-коммуникативных технологий, сети Интернет:**

1. Работа учреждения в Единой информационной системе «Музыка и культура» для учреждений дополнительного образования, а также социокультурных организаций. Проект дает возможность руководителям, преподавателям, учащимся любых учреждений культуры обмениваться сообщениями, документацией и полезной информацией, видеть и публиковать события на главной странице «Музыка и культура».

2. Размещение публикаций методических материалов преподавателей в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№** | **Название публикации** | **Сайт** |
| **1** | Всероссийский портал образования Свидетельство о публикации учебно-методического материала (методическая разработка) на тему: «Необходимые навыки концертмейстера для чтения с листа нотного текста». Свидетельство АА № 9295 от 22.01.2019 Михайлов ВМ | Всероссийский портал образования СМИ ЭЛ № ФС 77-67159 |
|  | Всероссийское издание «Альманах педагога» Публикация методического материала на тему: «Развитие воображения, художественно-творческих способностей детей посредством музыкального сопровождения на занятиях хореографии» Сертификат серия ПТ № 30439 от 08.02.2019г. (Свидетельство о регистрации в СМИ ЭЛ № ФС 77-65290) Михайлов ВМ | https://almanahpedagoga.ru  Всероссийское образовательное просветительское издание "Альманах педагога" свидетельство СМИ ЭЛ № ФС 77-65290 выдано Федеральной службой РКН 12.04.2016 |
| **2** | Публикация метод. разработки Тема "Освоение навыков в выполнении скульптуры из гипса" 21.01.2019 Мезенцева А.И. | Интеллектуальный центр дистанционных технологий "Новое поколение" |
| **3** | Публикация метод. разработки на тему: «Балетная гимнастика» Некрасова А.В., Кочин Е.А. 12.04.2019 | Всероссийское образовательное просветительское издание "Альманах педагога" свидетельство СМИ ЭЛ № ФС 77-65290 выдано Федеральной службой РКН 12.04.2016 |
| **4** | Публикация учебно-методического материала «Учебная программа ДПОП Хореографическое творчество срок обучения 5/6 лет» тема: «Народно-сценический танец» и «Гимнастика» 12.04.2019 Кочин Е.А. | Всероссийское образовательное просветительское издание "Альманах педагога" |
| **5** | Молодежный вестник СПбГИК» № 1, 2019 Публикация в научном журнале: Статья «Бременские музыканты в творчестве петербургских художников» (Статус: принято в печать)  «Молодежный вестник СПбГИК» № 1, 2019 Публикация в научном журнале: Статья «Книжка-раскраска в творчестве Г.И. Ясинского» (Статус: принято в печать) Голубева О.С. | Молодежный вестник СПбГИК» № 1, 2019 |

**итого** - **5 публикаций**

**3. Участие в дистанционных методических конкурсах, викторинах и пр.**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№** | **мероприятие** | **дата проведения** | **ФИО, результат** |
|  | **Международный уровень** |  |  |
| **1** | Всероссийское Педагогическое Издание «Педология» Международный конкурс "Особенности содержания воспитательной деятельности педагога в системе образования" | 02.02.2019 | Домрачева ЛГ - диплом 1 место |
| **2** | Международный дистанционный конкурс "Лучшая педагогическая разработка" Номинация "Исследовательские работы педагогов" Тема "Элементарное ритмическое воспитание на начальном этапе обучения игре на фортепиано" - победитель Интеллектуальный центр дистанционных технологий "Новое поколение" | 24.01.2019 | Домрачева ЛГ - диплом 1 место |
| **3** | Всероссийское Педагогическое Издание «Педология» Международное тестирование "Мастерство педагога - основа педагогической деятельности" - диплом 1 место от 24.01.2019 | 02.02.2019 | Домрачева ЛГ - победитель |
| **4** | Всероссийское Педагогическое Издание «Педология» Международное тестирование "Мастерство педагога - основа педагогической деятельности" – | 24.01.2019 | Мазурова ГГ - диплом 1 место |
| **5** | Всероссийское Педагогическое Издание «Педология» Международная викторина «Структура педагогического мастерства современного учителя» Св-во СМИ №ФС 77-65289 | 07.02.2019 | Мазурова ГГ диплом 1 место |
| **6** | Интеллектуальный центр дистанционных технологий "Новое поколение"  Международный дистанционный педагогический конкурс "Лучшая педагогическая разработка" Тема "Освоение навыков в выполнении скульптуры из гипса" 21.01.2019 | 21.01.2019  Москва | Мезенцева АИ - лауреат 1 степени |
| **7** | Международный информационно-образовательный центр развития Метод. разработка "Создание декоративной композиции с использованием филимоновской росписи" | 21.01.2019 | Мезенцева АИ - лауреат 1 степени |
| **8** | Журнал "Педагог" СМИ ЭЛ № ФС 77-65297 Международный конкурс "Учебная мотивация - основной компонент успешной деятельности" | 16.05.2019 | Мазурова ГГ – диплом 1 степени |
| **9** | Международный педагогический портал «Солнечный свет» Свидетельство о регистрации СМИ№ЭЛ ФС77-65391 Международное «Интернет-тестирование «Солнечный свет» по педагогики «Возникновение и развитие педагогики» | 21.09.2019 | Мазурова Г.Г. - диплом 1 степени |
| **10** | Дистанционный Международный конкурс Образовательный ресурс». Номинация: «Методические разработки». Тема: «Изучение assemble на уроках классического танца» | 07.12.2019 | Степанова СН – диплом 1 место |
|  | Журнал «Педагог» Свид-во о регистрации СМИ ЭЛ №ФС 77-65297 Выдано 12.04.2016 г. Федеральной службой по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций. Международный Конкурс «Педагогика дополнительного образования» | 17.11.2019 | Мазурова Г.Г.- диплом 1 место |
|  | **Всероссийский уровень** |  |  |
| **1** | Всероссийский центр информационных технологий «Интеллект» Всероссийский педагогический конкурс «Лучшая методическая разработка» Тема: «Развитие воображения, художественно-творческих способностей детей посредством музыкального сопровождения на занятиях хореографии» | 12.02.2019  г. Санкт-Петербург | Михайлов ВМ – лауреат 2 степени |
| **2** | Всероссийский центр информационных технологий «Интеллект» Всероссийский педагогический конкурс «Лучшая методическая разработка» Тема: «Методические аспекты работы в классе концертмейстера на примере Романса С.В. Рахманинова «Ночь печальна» op.26 № 12» | 03-.02.-02.03.2019 | Жуколина Н.В. лауреат 2 степени |
| **3** | Всероссийский творческий конкурс «Горизонты педагогики» Блиц-олимпиада "Мир театра" | 23.04.2019 | Степанова СН – диплом 1 место |
| **4** | Всероссийское издание «Педразвитие»: Всероссийский конкурс "Основные категории и термины педагогики как науки о воспитании, развитии и образовании детей" | 23.04.2019 | Степанова СН – диплом 1 место |
| **5** | Всероссийская педагогическая олимпиада «Эффективный урок: основные слагаемые успеха» | 23.04.2019 | Степанова СН – диплом 1 место |
| **6** | Всероссийский центр информационных технологий «ИНТЕЛЛЕКТ» СПБ Всероссийская викторина для педагогов «ИКТ-компетентность современного педагога» | 21.09.2019 | Мазурова Г.Г. - Свидетельство участника |
| **7** | Всероссийское педагогическое издание «Педология» Международное тестирование «Структура педагогического мастерства современного учителя» | 21.09.2019 | Мазурова Г.Г.- диплом 1 место |
| **8** | Всероссийское тестирование. Тема: «Правовое регулирование отношений в сфере образования». | 07.12.2019 | Степанова СН Сертификат |
| **9** | Участие в творческих проектах Фонда «Достояние» в качестве почётного члена жюри в 2017-2018 учебном году | 2018-2019 учебный год | Некрасова А.В. |
|  | **Региональный уровень** |  |  |
| **10** | Всероссийский образовательный портал «Просвещение»  Открытый региональный конкурс «Лучшая методическая разработка» - Победитель 1 место (№ 1922123827) Тема: «Необходимые навыки концертмейстера для чтения с листа нотного текста» | 22.01.2019г. | Михайлов ВМ - Победитель 1 место |

**итого – 20 дистанционных конкурсов, участников 7 человек.**

4. Страница учреждения в социальной сети вконтакте по адресу: <https://vk.com/dshi_rozanova>

**XIII. Хозяйственная деятельность**

**13.1. Укрепление материально-технической базы учреждений**

*Характеристика материально-технической базы.*

На укрепление материально-технической базы в отчетный период израсходовано всего: 3 963,1 тыс.руб., из них на приобретение 3 116,6 тыс.руб., проведение ремонтных работ 797,99 (ЦМТО) тыс.руб. Из них привлечено из бюджетов федерального 1 350,2 тыс.руб., регионального 117,4 тыс.руб., внебюджетных источников 405,7 тыс.руб.,

В 2019 году на указанные цели израсходовано всего 3 914,5 тыс. руб.

Выполнены работы:

|  |  |
| --- | --- |
| Перечень учреждений | Наименование выполненных работ |
| МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова» | 1. Ремонты в здании по адресу: г. Кировск, ул. Хибиногорская. д. 34:  1.1. Работы по ремонту помещений классов №105-105А, 101-102, 106-106А, 107-109 по предписанию № 02/08-18 в здании МБУДО "ДШИ им. А.С. Розанова"  1.2. Косметический ремонт двух классов групповых занятий №№208, 209 (силами работников МКУ "ЦМТО г. Кировска") |
| **Итого** | Итого: сумма бюджет: 797985,27 руб. (Средства выделялись МКУ "ЦМТО г. Кировска") |

В настоящее время из \_\_\_ учреждений культуры требуют капитального ремонта \_\_\_\_ , \_\_\_\_\_ находится в аварийном состоянии. В том числе по типам учреждений культуры

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Типы учреждений культуры | Требуют капитального ремонта | Находятся в предаварийном состоянии |
| МБУДО  «ДШИ им. А.С. Розанова» | **Остро необходимы:**  По результатам технического обследования, технического состояния конструкций перекрытий здания, состояния стен:  - облицовка наружных стен здания керамогранитом с целью достижения энергосбережения тепловой энергии и с целью установления нормального температурного режима в помещениях учреждения по адресу ул. Хибиногорская, д.34;  - частичный ремонт внутренних лестничных пролетов с заменой части ступеней по адресу ул. Хибиногорская, д.34;  - ремонт крыльца главного входа здания по адресам ведения образовательной деятельности: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д.34, ул. Хибиногорская, д.29 (это необходимо и в рамках программы «Доступная среда»);  -ремонт крылец запасных выходов;  Ремонт подкарнизного свеса кровли вокруг здания по адресу ул. Хибиногорская, д.34.  **Для выполнения требований СанПиН и недопущения Предписания Роспотребнадзора**:  - косметический ремонт ряда кабинетов групповых занятий с целью исполнения требований Сан ПиН по адресу: ул. Хибиногорская, д.34 (классы хореографии №№121,122, лекционный зал № 201).  **С целью обеспечения соблюдения правил пожарной безопасности:**  - косметический ремонт ряда кабинетов групповых занятий с целью исполнения требований пожарной безопасности (замена линолеума на несгораемый, замена покрытия стен краской - эмалью на несгораемую водоэмульсионную краску) по адресу: ул. Хибиногорская, д. 34;  - смена электропроводки здания по адресу ул. Хибиногорская, д.34;  - косметический ремонт цокольного этажа с настилом несгораемого линолеума по адресу ул. Хибиногорская, д.34;  - замена светильников на светодиодные в классах и помещениях по адресам ведения образовательной деятельности: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д.34, Хибиногорская, д. 29.  **С целью обеспечения безопасности обучающихся:**  - демонтаж подвесного потолка из гипсокартона в фойе 2 этажа с заменой на потолок модульный подвесной из плит типа «Армстронг», с заменой светильников на светодиодные по адресу ул. Хибиногорская, д.34. | По адресу ул. Хибиногорская, д. 34 - подвесной потолок из гипсокартона в фойе 2-го этажа из-за постоянных протечек кровли; часть дорожного покрытия вокруг здания, линолеум полов в коридорах цокольного этажа, канализационный колодец во внутреннем дворе; крыльцо главного входа, крыльца запасных выходов; подкарнизный свес кровли вокруг здания |

Перечень учреждений культуры, наиболее остро нуждающихся в помещениях, с предложениями по решению проблемы.

МБУДО ДШИ им.А.С.Розанова требуются помещения для хореографического отделения, т.к. нет помещения для проведения репетиционных занятий. В настоящее время педагогами МБУДО ДШИ им.А.С.Розанова в микрорайоне Кукисвумчорр уроки ведутся на базе МБОУ СОШ № 2, что создает трудности в организации учебного процесса из-за недостатка помещений, в т.ч. подсобных (кабинет для хранения музыкальных инструментов, методических материалов, изофонда и т.д.). Сложности возникают также и при проведении уроков в соответствии с расписанием, т.к. в классах, где ведутся индивидуальные занятия по музыке, часто проходят различные мероприятия общеобразовательной школы. Предложение: выделение помещений по адресу: г.Кировск, ул. Комсомольская, 10-а, является бывшим зданием детского сада, на данный момент не используется и соответствует по площадям потребностям для организации учебного процесса.

**Перечень учреждений, в которые было поставлено новое оборудование, музыкальные инструменты**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Типы учреждений культуры | Перечень оборудования, музыкальных инструментов | Бюджетные средства  Стоимость (тыс.руб.) | Внебюджетные средства (добровольные пожертвования)  Стоимость (тыс.руб.) |
| МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова» | **Оснащение учебного процесса (оргтехника, мебель, костюмы, пр.)**  1.КОМПЛЕКТ ИНТЕРАКТИВНЫЙ:  Интерактивная доска,  Ноутбук HP,  Проектор,  Крепление настенное универсальное,  Кабель НDMI.  2. Шкафы для оснащения учебного процесса - 19 шт.  3. Банкетки для фортепиано - 3 шт.  4. Столы компьютерные - 3 шт.  5.Софиты - 12 шт.  6. Мольберты - 40 шт.  7. Ноутбуки - 8 шт.  8. Принтер - сканер - копир - 1 шт.  9. Поручни - 56 шт. (для хореографических станков).  10.Кронштейны - 37 шт. (для хореографических станков).  11. Центр музыкальный Sony MHC V02/C - 1 шт.  12.Микрофон Ritmix RDM-150 -1шт.  13 Картридж для МФУ - 1 шт.  14. Учебные материалы - 17 наименований  **Музыкальные инструменты**  1.Баян концертный ТУЛА БН-16,  2. Пианино «Н. Рубинштейн",  3. Пианино «Михаил Глинка»,  4. Пианино W. Hoffmann Vision.  **Пополнение библиотечного фонда**  1. Таблицы для художественного отделения - 5 шт.  2. Нотная литература - 30 наименований, 148 шт.  3. Интерактивные пособия - 7 наименований  **Иные приобретения**  1.Роллшторы - 36 шт.  2. Водонагреватель аккумуляторный - 1 шт.  3. Вешалка напольная -2 шт.  4. Печь микроволновая - 1 шт.  5. Чайник SONNEN -200BK -1 шт.  6. Подставка для ног - 1 шт.  7. Кресло офисное - 1 шт.  8. Отпариватель напольный - 1 шт.  9. Видеокамера купольная уличная - 2 шт.  10. Светоэффект (лазерная система) - 1 шт.  11.Ель комнатная "Королева леса" - 1 шт.  12.Стол регулируемый для инвалидов - 1 шт.  13. Хозяйственные материалы |  |  |
| Итого бюджет: |  | 2710,90 |  |
| Итого внебюджет: |  |  | 405,7 |
| Всего основных средств: |  | 3 031,5 тыс.руб. | |

**Поставки вычислительной техники осуществлялись**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Типы учреждений культуры | Перечень вычислительной техники | За счет федеральных средств | | За счет местных средств | |
| Количество | Сумма (тыс.руб.) | Количество | Сумма (тыс.руб.) |
| МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова | Компьютеры (ноутбуки) | 1 | 31,7 | 8 | 270,5 (\* 155,0 - вн/б) |
| Сканеры | 0 |  | 0 |  |
| Кино и фотокамеры | 0 |  | 0 |  |
| Минитипографии | 0 |  | 0 |  |
| Копировальные устройства: (МФУ) | 0 |  | 1 | 30,3 |
| Итого: |  |  |  |  |  |

**Оснащенность компьютерной техникой составляет (ПК в комплекте)**

|  |  |
| --- | --- |
| Типы учреждений культуры | Количество |
| МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова» | **9 компьютеров**  **15 ноутбуков** |
| Итого: | **24 единицы** |

**Оснащенность оборудованием МБУДО «ДШИ им. А.С. Розанова»**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Виды оборудования | **Наличие** (имеется, не имеется),  **состояние** (удовлетворительное, не удовлетворительное), **% износа** | Потребность (перечислить) |
| Мебель | Шкафы, столы, стулья – состояние удовлетворительное | Шкафы для библиотеки, столы ученические и письменные, столы компьютерные, стулья, стеллажи для библиотеки |
| Транспортные средства | Не имеется | Микроавтобус оборудованный |
| Оборудование охранной сигнализацией | По адресу ул. Хибиногорская, д. 34 – имеется наружное и внутреннее видеонаблюдение, установлена система охранной сигнализации в 2018г.  По адресу ул. Хибиногорская. д. 29 – установлены система видеонаблюдения, система охранной сигнализации | По адресу ул. Хибиногорская, д.34 – система допуска в учреждение, дополнительные видеокамеры внутреннего и наружного видеонаблюдения;  По адресу ул. Хибиногорская. д.29 – система допуска в учреждение, дополнительные видеокамеры внутреннего видеонаблюдения. |
| Музыкальные инструменты | Имеется: 2 рояля (концертный рояль «Эстония» капитально отремонтирован в 2017 году – замена молоточкового механизма),  3 электропианино, фортепиано, баяны, аккордеоны, скрипки, гитары, флейты, синтезаторы, состояние части инструментов неудовлетворительное; износ фортепиано, баянов, аккордеонов, гитар, домр и балалаек 96,5% и более, | Пианино акустические (фортепиано), гитары акустические, скрипки, электронно-клавишные мини-инструменты для занятий по сольфеджио, микрофоны, стойки, наушники, метрономы, пюпитры. |

**13.2. Мероприятия по охране труда и технике безопасности.**

В учреждении для сотрудников проводятся инструктажи по технике безопасности труда, разрабатываются инструкции по охране труда сотрудников, ведутся журналы первичного и текущего инструктажа по ТБ. На совещаниях директоров проводятся консультации с приглашением специалистов по охране труда. Ежегодно проводятся медосмотры сотрудников. Ежегодно проводятся замеры освещенности и показателей микроклимата в помещениях школы с целью обеспечения и поддержания нормальных условий труда.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | Наименование мероприятия | Сроки проведения | Количество |
| 1. | Проведение специальной оценки условий труда | 2 квартал 2018г. | 24 рабочих места |
| 2. | Проведение периодических медицинских осмотров работников, занятых на тяжелых работах и на работах с вредными и (или) опасными условиями труда | август– октябрь 2019 г. | 51чел. |
| 3. | Повышение квалификации в области охраны труда руководителей учреждения, специалистов, руководителей структурных подразделений | - | - |
| 4. | Проведение обучения и аттестации в органах Ростехнадзора специалистов учреждения:  - на знание правил безопасной эксплуатации тепловых энергоустановок и тепловых сетей;  - на знание правил технической эксплуатации и охраны труда при обслуживании электроустановок; | - Повышение квалификации по теплобезопасности (группа Г2): март 2019г.  - Проверка знаний (Группа Г2): май 2019г.    - Проверка знаний по электробезопасности (Группа Г1): апрель 2019г. | 2 чел.  2 чел.  2 чел. |
| 5. | Проведение инструктажей по охране труда:  - вводный инструктаж  - на рабочем месте  - повторный  - внеплановый | С 21.05.2019г. по 10.09.2019г.  С 21.03.2019г. по 10.09.2019г.  2 инструктажа: март 2019г., август 2019г.  0 | 56 чел.  6 чел.  102ел.  0 |
| 6. | Проведение испытаний:  - грузоподъемных средств (сценические штанкеты и другие грузоподъемные средства)  - лестниц и стремянок  - диэлектрических средств защиты (боты, галоши, перчатки, и пр.)  - металлическое ограждение кровли | Нет в наличии  Не проводилось  Июнь, Декабрь 2019  - | 0  0  2 пары (перчатки диэл.) |
| 7. | Проведение мероприятий по подготовке к осенне-зимнему периоду:  - ревизия и ремонт системы отопления, гидропневматическая промывка системы отопления, испытание на прочность и плотность тепловых сетей, проверка и восстановление теплоизоляции труб отопления, бак- и химанализ воды, оформление паспортов готовности и др.);  - регулировка теплопотребляющей системы отопления здания | С 01 апреля 2019 по 31 августа 2019 | 15 мероприятий  1 |
| 8. | Приобретение спецодежды, спецобуви и других СИЗ работникам | нет |  |
| 9. | Проведение обучения ответственного за эксплуатацию автотранспорта по программе «Организация перевозок автомобильным транспортом в пределах Российской Федерации» | Нет транспортного средства в учреждении | 0 |
| 10. | Проведение обучения водителей «Ежегодные занятия с водителями автотранспортных организаций по правилам дорожного движения и безопасности дорожного движения» | Нет транспортного средства в учреждении | 0 |
| 11. | Несчастные случаи на производстве | Х | Нет |

**13.3. Мероприятия по обеспечению энергоэффективности и энергосбережению в муниципальных учреждениях.**

С целью экономии электроэнергии произведена замена устаревших светильников на светодиодные в классах по адресам ведения образовательной деятельности: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д. 34 и г. Кировск, ул. Хибиногорская, д. 29 в количестве 54 штуи.

**13.3. Другие мероприятия по обеспечению хозяйственной деятельности**

Из наиболее значимых мероприятий:

1. Ремонты в здании по адресу: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д. 34:

1.1. Работы по ремонту помещений классов №105-105А, 101-102, 106-106А, 107-109 по предписанию № 02/08-18 в здании МБУДО "ДШИ им. А.С. Розанова";

1.2. Косметический ремонт двух классов групповых занятий: №№ 208 и 209.

**XIV. Гражданская оборона и защита культурных ценностей**

В учреждении ведется работа по ГО и защите от ЧС по всем двум адресам ведения образовательной деятельности, имеются три стенда по тематике ГОЧС.

В 2019 году проводилось обучение персонала учреждения по ГО и ЧС по 19-ти часовой программе, обучено 39 человек (2 человека уволились, 1находится в декретном отпуске, 1 - на длительном больничном листе). В соответствии с планом работы проведены четыре объектовых тренировки: по эвакуации персонала при угрозе теракта, при условном пожаре.

С целью защиты обучающихся и сотрудников учреждения по всем двум адреса ведения образовательной деятельности установлена система КТС - «тревожной» сигнализации, в случае чрезвычайной ситуации прибывает «тревожная» группа. По адресу: г. Кировск, ул. Хибиногорская. д.34 на две боковые двери запасных выходов установлена система доступа СКУД, предотвращающая бесконтрольный доступ посторонних лиц в школу. В 2013 году вокруг территории школы по адресу ведения образовательной деятельности: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д. 34 было установлено металлическое ограждение, по двум адресам ведения образовательной деятельности: г. Кировск, ул. Хибиногорская. д. 34 и д.29 имеются системы внешнего и внутреннего видеонаблюдения. По адресу ведения образовательной деятельности: г. Кировск, ул. Хибиногорская. д.34 в октябре 2018г. была установлена система охранной сигнализации.

**Выводы:** Работу в области ГО и ЧС, проводимая в учреждении, можно считать удовлетворительной, поставленные задачи выполнены. В целях обеспечения антитеррористической безопасности обучаемых необходимо установить в школе по всем двум адресам ведения образовательной деятельности систему допуска в учреждении для предотвращения проникновения в школу нежелательных элементов. В настоящее время для предотвращения проникновения в школу посторонних лиц организовано дежурство техперсонала во время осуществления учебного процесса.

**Мероприятия по противодействию экстремизму, терроризму**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Наименование мероприятия |  |
| 1. | Оборудование учреждения системами видеонаблюдения | По двум адресам ведения образовательной деятельности: г. Кировск, ул. Хибиногорская. д. 34 и д.29 имеются системы внешнего и внутреннего видеонаблюдения. |
| 2. | Наличие в учреждении кнопок тревожной сигнализации | Имеется система тревожной сигнализации «КТС» |
| 3. | Оборудование входов в учреждение металлодетекторами | Отсутствует |
| 4. | Наличие ОКСИОН (общероссийская комплексная система информирования и оповещения населения) (плазменные панели, бегущие строки) | Отсутствует |
| 5. | Наличие на объекте «Паспорта безопасности» | Имеются по всем двум адресам ведения образовательной деятельности |
| 6. | Проведение инструктажей по антитеррористической устойчивости (1 раз в 6 мес.) | В рамках учебы по ГО и ЧС: по 2 инструктажа по двум адресам ведения образовательной деятельности, по 2 инструктажа по антитеррорестической безопасности. |
| 7. | Проведение тренировок по противодействию терроризму (количество в год) | В рамках учебы по ГО и ЧС - 2 тренировки по двум адресам ведения образовательной деятельности |
| 8. | Наличие информационных стендов «Терроризм-угроза обществу» | На информационных стендах размещены памятки поведения при теракте и угрозе теракта |
| 9. | Наличие периметра ограждения | В 2013г. установлено периметральное металлическое ограждение территории школы по адресу: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д. 34. |

**Мероприятия по гражданской обороне, чрезвычайным ситуациям**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Наименование мероприятия |  |
| 1. | Организация системы управления ГОЧС | Ежегодно приказом по учреждению назначается Уполномоченный по делам ГО и ЧС учреждения |
| 2. | Организация защиты работников в случае ЧС (инженерная, медицинская, радиационная и химическая) | нет |
| 3. | Силы и средства ГОЧС | нет |
| 4. | Организация подготовки и обучения в области ГОЧС:  - в учреждении (работники по 19-часовой программе, спасательные службы по 20-часовой)  - в УМЦ Мурманской области (руководители, уполномоченные по ГОЧС, председатели эвакогрупп, председатель комиссии по ЧС и пр.)  - на курсах ГО города Мурманска (командиры формирований, руководители групп обучения)  - на дистанционных курсах ГОЧС повышения квалификации в ЧОУ ДПО "УЦ "Академия Безопасности" | Обучены 39 человек (– уволились, 1 - на длительном больничном листе) на основании 19 часовой примерной программы обучения работающего населения в области гражданской обороны и защиты от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, утвержденной Министром РФ по делам ГОЧС В.А. Пучковым 28.11.2013г. за № 2-4-87-36-14  Нет  Нет  - 1 чел. По теме"Обучение должностных лиц и специалистов органов управления и сил ГО и РСЧС"  -2 чел. по теме:"Антитеррорестическая безопасность образовательной организации. |
| 5. | Наличие стенда «Гражданская оборона» | 3 стенда |
| 6. | Проведение объектовых тренировок по ГОЧС | Объектовые тренировки по эвакуации при ЧС: 4 тренировок |

**XV. Мероприятия по обеспечению пожарной безопасности**

В отчетном году проведена следующая работа по обеспечению пожарной безопасности: осуществлялся контроль за работой пожарной сигнализации, ее техобслуживанием по всем двум адресам ведения образовательной деятельности.

В соответствии с планом работы проводились обучение и инструктаж персонала по ПБ, объектовые тренировки по ПБ и противодействию терроризму.

Проводится комплекс мероприятий в соответствии с планом работы: поверка и зарядка огнетушителей, огнезащитная пропитка кровли и проверка её состояния, проверка пожарного крана и рукава, перемотка пожарного рукава на другую складку по адресу ведения образовательной деятельности: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д.34,оснащенного пожарным краном. Проводились замеры сопротивления изоляции электрических сетей, проверка электрооборудования и его ремонт. **Проводились работы по проверке и наладке оконечного оборудования системы пожарного радио-мониторинга с выводом сигнала о срабатывании установки автоматической пожарной сигнализации на ЦППС по двум адресам ведения образовательной деятельности: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д.34 и г. Кировск, ул. Хибиногорская, д. 29.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Наименование мероприятия |  |
| 1. | Наличие на объекте автоматической пожарной сигнализации и оповещения о пожаре | По всем двум адресам ведения образовательной деятельности установлена система автоматической пожарной сигнализации, оборудованная прямой связью с пожарной охраной |
| 2. | Оборудование помещений планами эвакуации | Изготовлены новые планы эвакуации после ремонта и реконструкции помещений и оснащено ими здание по адресу: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д.34, помещение по адресу: г. Кировск, ул. Хибиногорская. д. 29 планами эвакуации оснащено полностью |
| 3. | Выполнение работ по испытанию на водоотдачу внутренних пожарных кранов и перемотке пожарных рукавов на другой шов (1 раз в 6 мес.) | По адресу: г. Кировск, ул. Хибиногорская, д.34:  - ПК испытан на водоотдачу в апреле и октябре 2019;  - испытание и перемотка пожарного рукава на другую складку в апреле 2019 |
| 4. | Проведение работ по перезарядке огнетушителей и % оснащенности учрежден. | Произведена перезарядка 30 огнетушителей в июне 2019г., 100% -ная оснащенность учреждения по двум адресам ведения образовательной деятельности |
| 5. | Проведение подготовки руководителей и ответственных по ПБ по соблюдению правил пожарной безопасности (пожарно-технический минимум) | Прошли обучение (пожарно-технический минимум) 4 человек в марте 2018 года. |
| 6. | Проведение инструктажей по пожарной безопасности:  - вводный инструктаж  - на рабочем месте  - повторный  - внеплановый | 6  6  97 чел. (2 инструктажа)  51( 1 инструктаж) |
| 7. | Проведение объектовых противопожарных тренировок (1 раз в 6 мес.) | По всем двум адресам ведения образовательной деятельности проведено 4 тренировки по эвакуации при пожаре |
| 8. | Количество проверок состояния мер противопожарной безопасности органами пожарного надзора/выданных предписаний органов пожарного надзора | В августе 2018 года в рамках комплексного обследования, проведенного МКУ «Управление по делам ГО и ЧС», состояния антитеррористической защищенности, проверялось состояние противопожарной безопасности по адресам: г. Кировск, ул. Хибиногорская. д.34, г. Кировск, ул. Хибиногорская. д.29. Нарушений требований ПБ не выявлены. |
| 9. | Количество исправленных замечаний/причины невыполнения | Нарушения требований ПБ не выявлены. |

**Выводы:** Работу в области пожарной безопасности можно считать удовлетворительной.

**XVI. Выводы, проблемы, предложения**

Главным достижением минувшего года является участие в национальном проекте «Культура», что позволило улучшить материально-техническое состояние учреждения.

Наблюдается положительная тенденция: увеличение контингента: на 01.09.2018 г. – 550 учащихся, на 01.09.2019 г. - 638 учащихся, но это влечет за собой усугубление двух основных проблем: нехватка помещений и кадров. Требуются помещения для хореографического отделения, т.к. нет помещения для проведения репетиционных занятий – актовый зал не соответствует необходимым требованиям по площади. На данный момент потребность в кадрах следующая:

- преподаватель по классу духовых инструментов – 1

- преподаватель по классу гитары – 1

- преподаватель по классу фортепиано и концертмейстер – 2

Кроме того, наблюдается старение педагогических кадров для коллектива этого учреждения. По итогам 2018-2019 учебного года из 33 педагогов 17 человек - это люди пенсионного возраста, что составляет 51%. А средний возраст педагогов - 47 лет.

Обязательно указать проблемы, для решения которых требуется участие региональных органов власти.

**Примечание:**

1. В связи ежегодной подготовкой в Минкультуры РФ «Паспорта культурной жизни Мурманской области» просим в отчете отразить все запрашиваемые сведения. Сравнительные данные показателей работы учреждений культуры.

2. К отчету необходимо приложить 5-7 фотографий, отражающих главные культурные события, лучшие мероприятия года, а также фотографии лучших творческих коллективов.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

1. Почетная грамота Мурманской области, Премия Мурманской области, звание «Почетный гражданин Мурманской области», Знак отличия «За заслуги перед Мурманской областью», звание «Почетный работник культуры Мурманской области» [↑](#footnote-ref-1)